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SCGOVIA___________ Esta tarde comienzan los actos 
de la asamblea de Cámaras Oficiales 
de Comercio, Industria y Navegación

del Consejo del Centro
Un grupo de profesores europeos de Enseñanza Media 

visitará Segovia el día 26 • 
(Pág- 3)

126 millones para residencias de ancianos en Segovia y Riaza
(Pag. 16)

Congreso.—Comisión de Sanidad

LA APLICACION DE ESTROGENOS A LA CARNE
Madrid.— La Comisión de Sa

nidad del Congreso reunida 
ayer, trató, entre otros temas, 
sobre la aplicación de estróge- 
nos a la carne de vacuno. Pre
sidió la sesión el diputado cen
trista señor Delgado de Jesús, 
yaque el presidente, señor Sán
chez de León, dimitió por «in
compatibilidad moral» con el 
ministro de Sanidad, señor 
Oliart.

Rafael Pornatet, de Coalición 
Democrática, hizo una pregun
ta sobre control sanitario de 
carnes adulteradas por sustan
cias estrogénicas. Le contestó 
el doctor Valenciano, director 
general de la Salud. En su inter
vención el doctor Valenciano 
afirmó, en síntesis:

—Creemos que el problema 
existente es combatible. La si
tuación no es alarmante para la 
salud pública.

El diputado de UCD señor 
Morillo preguntó si no sería más 
lógico analizar los piensos, y 
el señor Valenciano respondió 
que ya se está haciendo y es una

Adolfo Suárez:

«Iré al País Vasco como 
presidente del Gobierno»

Madrid.— Durante una con
versación informal mantenida 
con varios periodistas en Ma
drid, Adolfo Suárez afirmó 
ayer: «Iré al País Vasco como 
presidente del Gobierno».

La conversación se originó en 
el Palacio de Congresos y Expo
siciones, de forma espontánea, 
tras el acto inaugural de la Con
ferencia sobre Seguridad y Coo
peración en Europa, y en el cur
so de la misma el presidente 
Suárez señaló que su viaje al 
País Vasco, para el que todavía 
no existe una fecha fijada, no 
puede ser entendido como un
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fase del control.
El diputado socialista Donato 

Fuejo preguntó al director gene
ral si cree necesario exponer a 
los riesgos que estas-sustancias 
tienen para la persona; si han 
sido eficaces las medidas adop
tadas en 1977, y si hubo expe
dientes incoados al respecto 
por situaciones anómalas.

El doctor Valenciano contes
tó en resumen:

—Hay que distinguir lo que 
es frenado de tiroides, es decir, 
determinadas sustancias que 
luego generan agua en la carne, 
y el uso de sustancias estróge- 
nas. Estas sustancias últimas 
son un riesgo potencial y debe 
ser eliminado.

Algunas sustancias estrogéni
cas pueden ser cancerígenas, 
pero esto también puede ocu
rrir, según algunas experimen
taciones, con la sacarina y con el 
azúcar. _

En cuanto al número de expe
dientes, en el Ministerio de 
Agricultura se ha recibido 451 

simple «gesto», por lo que visi
tará esa región como presidente 
del Ejecutivo.

En el mismo sentido, comentó 
que en los próximos meses ten
drán que ultimarse cuatro o cin
co temas importantes entre el 
Gobierno central y el Gobierno 
vasco, mediante conversaciones 
en Madrid o en el País Vasco, y 
que una de estas ocasiones será 
aprovechada para visitar la co
munidad autónoma. Entre estos 
temas citó la creación de la Jun
ta de Seguridad y la firma de los 
conciertos económicos.

EL SABADO, A GALICIA

Madrid.— El presidente del 
Gobierno, Adolfo Suárez, viaja
rá el próximo sábado a Galicia 
para asistir a la inauguración de 
una planta de transformación de 
lignito situada en la provincia de 
La Coruña.

El presidente del Gobierno, 
quien tiene previsto regresar 
por la tarde a Madrid, estará 
acompañado por el ministro de 
Industria. Ignacio Bayón, y altos 
cargos de la Administración.- 
Efe. 

denuncias, y han sido destrui
das 84 canales de vacuno.

Algunos de los inspectores 
encargados de realizar estas 
funciones ante las ganaderías 
han sido amenazados.

Por su parte, el ministro de 
Sanidad, señor Oliart, que es
taba presente en la reunión, in
tervino para decir:

— El Ministerio de Agricultu
ra es competente en lo relativo a 
la alimentación del ganado, y el 
Ministerio de Sanidad actúa 
analizando las reses ya sacrifi
cadas.

Madrid.- El presidente del Go
bierno, Adolfo Suárez, durante 
el discurso de inauguración que 
dirigió ayer, en nombre de Es

paña, a los participantes en la 
«Conferencia sobre la Seguridad

y la Cooperación Europea» que 
se desarrolla en el Palacio de 

Congresos y Exposiciones. (Fo
to Efe)

(Información en pág. 8)
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El Papa insiste

Es indispensable que el «ethos» 
llegue a hacerse la forma 
constitutiva del «eros»

El Papa, en su alocución du
rante la audiencia general de 
ayer, ha continuado la reflexión 
entre la relación existente entre 
lo «ético» y lo «erótico» a la luz 
de las palabras de Cristo, en 
que relaciona el mandamiento 
«no cometerás adulterio» con 
«el adulterio cometido en el co
razón», informa «Ya».

Es necesario buscar conti
nuamente en lo que es «eróti
co» el significado esponsal del
cuerpo y la auténtica dignidad voz económico.
del don: ésta es la misión del El ministro de Economía, ha
espíritu humano, misión de na
turaleza ética. Si no se asume 
esta misión, la misma atracción 
de los sentidos y la pasión del 
cuerpo puede detenerse en la 
pura concupiscencia,, privada 
del valor ético que el «ethos» 
llegue a hacerse la forma cons
titutiva del «eros».

Y añade el Papa: la palabra 
de Cristo exige que en esta es
fera, que pertenece a! cuerpo y 
a los sentidos, es decir, al 
hombre exterior, sepa ser tam
bién verdaderamente «hombre 
interior»: siendo el dueño de 
sus últimos e íntimos impul
sos, construyendo con con-

LA PRESENCIA ESPAÑOLA 
EN TIERRA SANTA

NOTA DE LA CONFERENCIA EPISCOPAL
Madrid.—La Secretaria Gene

ral de la Conferencia Episcopal 
española ha hecho pública la 
siguiente nota sobre la presen
cia de España en los Santos 
Lugares:

«Entre los asuntos tratados 
por la comisión permanente oe 
la Conferencia Episcopal, en su 
última sesión del 29 de octubre, 
figuró el tema de la presencia 
histórica de España en los San
tos Lugares, en conventos, 
iglesias, instituciones, reparti
dos por diversos puntos de la 
Tierra Santa y protegidos, a tra
vés de la Obra Pía, por los su
cesivos gobiernos españoles.

Recientemente han circulado 
noticias y se ha levantado una 
controversia sobre la posibili-

ciencia y coherencia el sentido 
personal de significado espon
sal del cuerpo.

No habrá portavoz 
económico
del Gobierno

Madrid.—Los principales res
ponsables del equipo económi
co del Gobierno se han opuesto 
al nombramiento de un porta-

hecho saber a la Secretaria de 
Estado para la Información su 
opinión de que no es necesario 
que exista la figura del portavoz 
económico del Gobierno, pues 
ya existe un portavoz válido pa
ra todos los temas oficiales, 
como es Rosa María Posada.

Como se recordará, durante 
el mandato de José Luís Leal al 
frente del Ministerio de Econo
mía se nombró a Javier Moral, 
subsecretario del Departamen
to, portavoz económico del Go
bierno, ocupando este cargo 
hasta su dimisión. Desde en
tonces no se ha vuelto a ocupar 
este puesto. —Efe 

dad de alteraciones en el esta
tuto tradicional de la presencia 
española en Tierra Santa.

Dado que la Conferencia 
Episcopal representa a la co
munidad católica española que, 
a lo largo de siglos y en las cir
cunstancias más difíciles para 
la Cristiandad, sostuvo a nues-
tras instituciones en los Santos 
Lugares, la comisión ha encar
gado a expertos el estudio his
tórico, canónico y jurídico civil 
que permita asumir del modo 
más prudente y eficaz la defen
sa de Los intereses en juego. 
Simultáneamente, la Conferen
cia Episcopal está realizando 
gestiones ante la Santa Sede y 
el Gobierno Español». —Efe

M.C.D. 2022
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COLABORACION
CARTA ABIERTA

A GREGORIO PECES-BARBA
Por Modesto Fraile Poujade

LA PAZ INTERIOR
Una de las principales aspiraciones mundiales del siglo 

XX es la paz. Gran paradoja en un mundo cada vez más 
dominado por las guerras y el terrorismo de todo signo. Será 
porque siempre se desea lo que se tiene, pero lo cierto es 
que en un mundo donde proliferan las declaraciones a favor 
de los derechos humanos no hay día en que no aparezcan en 
la prensa nuevas condenas a muerte. Unos conflictos inter
nacionales suceden a otros, resurgen racismos trasnocha
dos y con frecuencia al que estorba se le quita de enmedio y 
«en paz»».

Situaciones como ésta se consideran normales: mientras 
Irán e Irak pierden hombres en una guerra sin salida; los 
encargados de negociar la paz se estancan en conversacio
nes inútiles. ¿No seria más lógico estancar la guerra y 
fomentar los acuerdos entre ambas naciones?

El colmo ha sido una Conferencia de «Seguridad y Coo
peración» —a partir de ahora se tendrá que poner entre
comillado^ que ha tardado más de la cuenta en empezar 
porque sus miembros se estaban tirando los trastos a la 
cabeza.

Si pasamos del plano internacional al nacional el panora
ma no es más consolador. Cualquier decisión más o menos 
importante, sea del carácter que sea, provoca tensiones, 
conflictos y enfrentamientos. Si no se remedia a tiempo, una 
ley de divorcio que, en teoría, debe poner paz en los matri
monios donde la convivencia ya no es posible, puede ser 
causa de situaciones muy desagradables, sobre todo si hay 
hijos por medio.

Tampoco hay paz en la familia ni entre los miembros de 
una misma comunidad. Pero lo peor es que cada vez hay 
menos personas que viven en paz consigo mismas. Todo 
tiene que empezar a construirse por la base. Lo démás son 
pasos falsos.

Querido Gregorio:
He oído y leído tus declara

ciones al filo de la conferencia 
que, el pasado viernes, día 7, 
pronunciaste en Segovia con 
ocasión de explicar la política 
autonómica del PSOE en nues
tra provincia. También, algún 
asistente, me ha comentado di
ferentes aspectos de la misma.

Me produce tristeza, no 
exenta de algún dolor, el que 
un ilustre profesor universita-

rio, con altas representaciones 
en el Partido Socialista y en el 
Congreso de los Diputados, co
mo eres tú, haya caído en el 
tópico fácil, empleado con alta 
frecuencia por miembros de 
partidos de extrema izquierda 
sin representación, la actitud 
de una provincia al afán de «vi
rreinato», o a «actitudes caci
quiles» de los parlamentarios y 
miembros de UCD de Segovia.

Es una pena, como te digo,

LUIS MANZANARES (1895-1980)

ORENAULTesmáscoche...
Véalo en Ladreda, 33

| La Prensa opina ]

Por un articulo __semblanza 
del catedrático don Manuel Ba
llesteros Gaibrois_ me llega la 
triste noticia del fallecimiento 
de Luis Manzanares en el 
pasado mes de octubre y de que, 
colaborador en tantos diarios 
de difusión nacional, realmente 
inició su vida de contacto con 
las letras en estas páginas de 
«El Adelantado de Segovia», 
y que parece que, al leer sus 
críticas de autores franceses le 
proporcionó la relación y más 
tarde la amistad con don An
tonio Machado, que le acercó 
a él nombrándole su ayudante 
de cátedra.

Le conocí hace ya bastantes 
años, en mis cargos de fun
cionario, con ocasión de su ac
tividad profesional de abogado 
en ejercicio y, en verdad, su pre
sencia en mi despacho, suponía 
un remanso en la aridez del tra
bajo habitual, por su cordial 
conversación y su afecto en el 
trato, con que rodeaba la peti
ción de datos o la información 
que necesitaba

«Breve de estatura, enjuto y 
vivaz, podría haber servido 
de modelo al tipo de los ibe-

ros que describieron los histo
riadores romanos» según acer
tada expresión del profesor Ba
llesteros.

Catedrático por oposición, 
consejero nacional de Educa
ción, intendente mercantil, doc
tor en Derecho, censor de cuen
tas, profesor mercantil colegia
do, abogado en ejercicio, licen
ciado en Filosofía y Letras, 
maestro superior de Primera 
Enseñanza. Y todos estos títu
los, enmarcados con una activi
dad literaria de diversos géne
ros, entre los que no fue el 
menos frecuencia el de su 
colaboración en diversos dia
rios de importancia.

Fino y correcto en su trato, 
superficialmente, pero siempre 
deseando en el fondo atender, 
en lo posible, a sus amigos y 
conocidos, ofreciéndose incon
dicionalmente a la menor opor
tunidad de ser útil. Luis Manza
nares era «un hombre bueno y 
cabal», en la más sencilla y vá
lida acepción de la frase.

JUAN MANUEL SAINZ 
DE LOS TERREROS

LA EXTENSION REGIONAL DE LA SEMANA DE CINE 
. DE VALLADOLID

HOJA DEL LUNES publica una nota oficial

de Valladolid, de la organización de la Semana 
de Cine, que dice en parte:

Ponferrada, Burgos, León, Segovia y Salamanca son los puntos 
en los que la prolongación de la XXV Semana Internacional de Cine 
de Valladolid ha tenido lugar. Una selección de películas,-sirven al 
menos de muestra para que los aficionados de estas ciudades 
tengan ocasión de colegir, al menos en algunos de sus aspectos, 
lo que ha significado esta Semana de Cine, sobre todo en el 
panorama de exhibición que puede ser comparado con cierto tamiz 
crítico, al de todos los días.

La extensión de la Semana de Cine de Valladolid a otras 
ciudades de nuestra región es tan interesante como peligrosa. 
Puede decirse que este año se ha puesto un punto importantísimo 
en esta necesidad de que un Festival no sea algo cerrado en sí 
mismo, y sí volcado a conseguir metas diferentes, como son por 
una parte la ampliación del fenómeno cinematográfico en sus 
aspectos globales y por otra, tan importante como ésta, la de un 
público que se acostumbre a ver o a mirar por si mismo otro tipo 
de cine que el que habitualmente se le sirve. Pero es peligroso 
también por las dificultades que conlleva, no sólo en orden a los 
aspectos internos de cada una de las ciudades, con problemáticas 
diferentes, sino en el puro ejercicio de un Festival de Cine. Afortu
nadamente se ha podido disponer de copias que generosamente 
cedidas por los que a su vez las habían traído a Valladolid, y 
comenta una labor que si en lo inmediato puede no ser detectada 
del todo, en el futuro si llegará a crear un mayor número de 
público, una afición que más o menos se irá decantando a medida 
que transcurran los años, si es que esta prolongación de la Semana 
de Cine va a seguir teniendo lugar.

Ahora ya finalizada definitivamente la XXV Semana de Cine, nos 
queda a los que hemos formado parte del equipo que la ha llevado 
a cabo la satisfacción de haber cumplido una tarea, y también la 
certidumbre de todo aquéllo que no ha podido todavía ser realiza
do. Si tímidamente el año pasado, con mayor amplitud, éste la

expansión de la Semana ha tenido lugar en otras ciudades, y el 
futuro debe ampliar en lo posible su público.

LOS ENFERMOS

EL PAIS Publica un articulo de Julio César Iglesias

«La medicina oficial está gravemente incapacitada para resolver 
los problemas psiquiátricos de los madrileños. Según datos de la 
Organización Mundial de la Salud (Oms), un cincuenta por ciento de 
los usuarios de los consultorios de la Seguridad Social podría benefi
ciarse de una revisión psiquiátrica. Sin embargo, los médicos de ca
becera atienden a unas veinte personas por hora, con lo que apenas 
disponen de tres minutos para detectar dolencias tan variadas como 
una gripe, una hepatitis o una crisis depresiva. Ello hace sumamen
te improbable que el enfermo psíquico llegue siquiera hasta el pro
fesional capacitado para curarlo». El informe traza un retrato «ro
bot» de ese enfermo mental medio», que es un hombre normal que 
empieza a sentirse cansado, irritable y a tener pequeñas molestias 
de estómago. Acude al médico de cabecera, que le receta unas pas
tillas para el estómago, pero su depresión o enfermedad real sigue 
su curso. Así, tras varias consultas a distintos especialistas, al fin, 
es enviado a un neuropsiquíatra, pero cuando abandona el consulto
rio «ha perdido ¡guales proporciones de fe en si mismo y de fe en las 
otras cosas. Como es usual, el neuropsiquíatra le ha prescrito medi
camentos incapaces de resolver grandes problemas, aunque tam
bién de crearlos. Comprimidos a los que el ciudadano Xyz secreta
mente atribuye las propiedades banales, los valores ínfimos que es
tá comenzando a sentir en «un universo propio y familiar».

| UQUE FABRICA I
ARTESANIA EN PIEL, 

ANTE, NAPA, PELETERIA

Concepción Jerónima, 3. Teléfono 228 75 74.
MADRID-1 2 (junto plaza BENAVENTE)

que hayas sido mal aconsejado 
y hayas caído en una trampa 
tan fácil como la señalada que, 
incluso, hace suponer a cual
quier oyente o lector de la con
ferencia o de tus declaraciones, 
que niegas la representación 
democrática a cinco compañe
ros del Congreso y Senado y a 
cerca de mil concejales de UCD 
en la provincia.

¿No te seria más fácil el pen
sar que los que estamos repre
sentando a esos miles de ciu
dadanos hacemos lo que ellos 
demandan? Porque tanta ofen
siva, no nos ofende a nosotros, 
ofende, más bien al pueblo se- 
goviano que ve en tus declara
ciones una afrenta a su propia 
personalidad.

Tú, que eres un ilustre madri
leño, diputado por Valladolid, 
deberías conocer ya la senten
cia típica de Castilla:

«NADIE ES MAS QUE NA
DIE».—Yo, que soy de Cuéllar, 
y, afortunadamente, allí vivo to
das las horas que me dejan mis 
tareas parlamentarias, he ma
mado ese concepto, y si no lo 
practicara siempre no podría ni 
ser diputado por la provincia de 
Segovia, ni tan siquiera vivir en 
ella.

Creo que hubiera sido más 
útil para tí, para tu partido, y, 
sobre todo, para esclarecer la 
verdad, el que hubieras profun
dizado en los conceptos que 
actualmenteel P.S.O.E. propone 
para la región; que hubieras di
cho claramente que pedís una 
representación proporcional ba
sada en un parlamentario regio
nal por cada treinta mil habitan
tes; que exigís la capitalidad en 
Valladolid; que deseáis, en su
ma, conseguir un poder político 
que los votos no os han dado (y 
espero que no os den). Discul
po que no lo hayas hecho; la 
experiencia de tu compañero de 
circunscripción, el senador Sr. 
Arévalo, en Abades hace unas 
semanas te habrá servido de 
mucho.

De todas formas, y para ter
minar, lo que sí te puedo ase
gurar es que ni yo, ni creo que 
ninguno de mis compañeros, ni 
miembros de UCD de Segovia, 
actuaremos de la forma en que 
tú lo has hecho. Ofreceremos 
— como lo hemos venido ha
ciendo— nuestras ideas contra
rias a las vuestras, pero respe
taremos esas ¡deas y, sobre to
do, a las personas.

Porque en política, querido 
Gregorio, valorar las intencio
nes del contrario es sencillísi
mo y ofrecerlas, con carga de
magógica a la clientela, tam
bién.

Por todo lo expuesto, te rei
tero, una vez más, mi cordial 
afecto de amigo y de colega 
parlamentario. Pongo estos 
sentimientos, con el mayor res
peto hacia tí y hacia tu partido, 
separados de la lucha ideológi
ca y, desde luego, me abstengo 
de valorar lo que dices y por 
qué lo dices. Los segovianos 
sacarán las consecuencias.

Un abrazo.

M.C.D. 2022
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Hoy comienzan los actos de la asamblea 
de Cámaras Oficiales de Industria, Comercio 

y Navegación del Consejo del Centro

Pregunta al Gobierno 
de diputados segovianos de UCD

Como ya hemos venido infor
mando, hoy dan comienzo los 
actos de la asamblea de Cáma
ras Oficiales de Comercio, In
dustria y Navegación del Conse
jo del Centro. Esta es una agru
pación voluntaria de 22 cámaras 
locales, la más importante del 
país por su extensión. Concreta
mente el Consejo del Centro in
cluye las cámaras de Albacete, 
Arévalo, Avila, Badajoz, Bur
gos, Cáceres, Cartagena, Ciu
dad Real, Cuenca, Guadalajara, 
Logroño, Lorca, Madrid, Miran
da de Ebro, Murcia, Falencia, 
Salamanca, Segovia, Soria, To
ledo, Valladolid y Zamora.

Ayer tuvo lugar la última reu
nión previa a la asamblea; que 
estuvo presidida por don Car
los Herranz, presidente de la 
Cámara de Segovia, y por el se
cretario de la misma don Miguel 
Canto, quienes nos informaron 
de los principales temas a tra
tar en la asamblea de mañana.

Estas reuniones, que tienen lu
gar trimestralmente, suponen 
un análisis de los problemas que 
afectan al comercio, industria y, 
en algunos casos, navegación 
de la zona del Consejo.

INFORMES SOBRE LA 
ECONOMIA

Previamente a estas asam
bleas, se reúne un equipo de 
trabajo formado por los secre
tarios de las 22 cámaras y un 
grupo de técnicos de las mis
mas, formado principalmente 
por economistas y abogados. Es
tos se encargan de elaborar 
unos informes sobre la coyuntu

A las 9,30 han abandonado Santo Tomé 
del Puerto los mineros de Crimidesa

Pasadas las cinco de la tarde, 
llegaron ayer a Santo Tomé del 
Puerto desde Boceguillas los 
mineros de Crimidesa que pro
tagonizan la «Marcha sobre Ma
drid». En esta localidad segovia
na han pasado la noche, la ma
yoría de ellos en el edificio del 
Ayuntamiento, que se les ha 
acondicionado al respecto, aun
que los más mayores, debido al 
intenso frío, han pernoctado en 
otro lugar mejor acondicionado, 
incluso con estufas. La jorna
da de ayer transcurrió con nor
malidad, aunque el trayecto de 
20 kilómetros, desde Bocegui
llas a Santo Tomé, se hizo duro
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ra económica del momento. 
Concretamente, los informes 
realizados para la presente 
asamblea contemplan la coyun
tura económica internacional a 
través de un detallado análisis 
del indice de precios, paro, pro
ducción industrial, etc., de los 
países de la CEE y de la OCDE. 
Otros temas elaborados por el 
equipo de trabajo se refiere a la 
evolución de la presión fiscal y 
al plan económico general de1 
Gobierno.

En la asamblea de Segovia, 
que estará presidida por don 
Carlos Herranz, y a la que asis
tirán también el presidente del 
Consejo de Centro y de la Cáma
ra de Madrid don Adrián Fie
ra, se tratarán varios temas de 
interés general y otros de inte
rés corporativo. Entre los prime
ros destacan lafiscalidad munici
pal; la política bancaria y cre
diticia y la ley de ordenación del 
comercio. En los de interés cor
porativo se analizarán, entre 
otros, las actividades camerales 
en relación con los temas comu
nitarios.

LOS ACTOS

Como ya hemos informado, 
los actos de la asamblea se ini
cian esta noche, con una visita a 
la ciudad, cuyos monumentos' 
serán iluminados; luego, re
cepción en el Torreón de Lozo- 
ya, ofrecida por la Caja de Aho
rros y, finalmente, en el Para
dor Nacional de Turismo los 
bancos y cajas de ahorro de Se
govia ofrecerán una cena a 
asambleístas y acompañantes; 

debido a la lluvia e intenso frío. 
Cuando los mineros llegaron a 
Santo Tomé, algunos se dispu
sieron a ocupar el Ayuntamien
to, mientras que otros charlaron 
con las gentes del pueblo en al
gunos bares.

La «Marcha sobre Madrid» ha 
abandonado ya el límite de 
nuestra provincia, pasando a la 
de Madrid. Los trabajadores de 
la mina de Crimidesa han salido 
de Santo Tomé alrededor de las 
nueve y media de la mañana y 
piensan dormir hoy en Buitra- 
go

Conferencia
del PSCL-PSOE

Continuando con las conferencias informativas que 
la agrupación provincial del PSCL - PSOE viene desa
rrollando para explicar al pueblo de Segovia la cons
trucción del estado de las autonomías y su incidencia 
en nuestra provincia, el próximo viernes día 14, a las 8 
de la noche, en el salón de actos de la Delegación de 
Cultura, calle Infanta Isabel, el parlamentario socialista 
por nuestra provincia, Luis Solana, hablará sobre el te
ma «Financiación de las comunidades autónomas. Su 
incidencia en los entes provinciales y locales».

_____________________ ____________________________ — Remitido ------

TRASPASO BAR
Por'no poder atenderlo. Totalmente instalado, nuevo, 

céntrico. Precio muy interesante.

San Ildefonso - La Granja
Teléfono (91) 216 75 27, MADRID

actuarán grupos de danzas y la 
Ronda Segoviana.

Mañana, la sesión de la asam
blea se iniciará a las 10, en la sa
la de convenciones del parador. 
Mientras, los acompañantes 
efectuarán visitas a La Granja, 
Riofrío y a varios monumentos 
de la capital para, posterior
mente, reunirse con los asam
bleístas en la factoría de güis- 
qui: desde aquí, a Segovia, a 
fin de asistir a la comida oficial 
de clausura, que será en el Me
són de Cándido.

Se retrasa la sesión 
prevista para hoy 
por el cine-club 
«Domingo de Soto»

Informamos ya en su día de 
que hoy se celebraba sesión en 
el cine club «Domingo de Soto», 
con la proyección del filme «En 
el nombre del padre», de Marco 
Bellochio. Sin embargo, a últi
ma hora, se nos dice que tal pe
lícula no llegará hoy por lo que 
tal proyección se aplazará hasta 
el día 27.

Un grupo de profesores 
europeos visitará 
Segovia el día 26

Un grupo de profesores de 
enseñanza media de diversos 
países europeos se espera que 
llegue a Segovia el próximo día 
26. Los aproximadamente 35 
profesores que llegarán a Sego
via son corresponsales del Con
sejo de Europa, en la Comisión 
de Cooperación Cultural y den
tro del apartado de Perfeccio
namiento del profesorado.

Han elegido nuestra ciudad 
designándola como una ciudad 
modelo de nuestro país por sus 
caractarísticas demográficas, 
económicas, sociales y escola
res.

Los profesores serán atendi
dos por el delegado provincial 
de Educación, don Ablano Soto 
Rábanos, tendrán una comida 
en un restaurante típico, visita
rán la Escuela Universitaria del 
Profesorado y otras instalacio
nes escolares y realizarán una 
visita a la ciudad.

Los diputados centristas se
govianos Modesto Fraile Pou- 
jade y Carlos Gila González, 
firman una pregunta al Gobier
no, con petición de respuesta 
por escrito, relacionada con 
la normalización de las entregas 
a cuenta por el recargo provin
cial sobre el tráfico de empresas 
y sobre los impuestos especiales 
de fabricación y por la partici
pación en impuestos indirec
tos. Son temas que afectan di
rectamente a la Diputación de 
Segovia—a la que se podría 
crear una grave situación, co
mo ya se informó hace algu
nas fechas—y a otras varias 
diputaciones provinciales. Tras 
la justificación en la que se 
expone la situación, se formula

MUSICA

Ciclo de actuaciones del grupo 
segoviano «Fórmica Rufa»

En fecha reciente informamos 
de los nuevos rumbos que ha to
mado el grupo de música sego
viano «Fórmica Rufa», que está 
teniendo una buena acogida en
tre el público —joven y menos 
joven— que sigue estos aconte
cimientos.

Ahora se ha programado para 
el grupo un ciclo de cuatro ac
tuaciones en la discoteca «Flo
rida», que se iniciarán mañana, 
a las once y media de la noche; 
las fechas restantes serán los 
días 21 y 28 de este mes y el cin
co de diciembre próximo.

Junto al atractivo de poder es
cuchar la música que «hace» es
te grupo está, además, la espe
ranza de poder conseguir alguno 
de los viajes al extranjero que se 
sortearán entre los asistentes.

EL DI A 21, GRAN FESTIVAL 
FOLKLORICO POPULAR DE 

MUSICA Y DANZA 
CASTELLANA

El próximo día 21, en el «Tea

Dos nuevas novelas del escritor segoviano 
Ramón Ayerra, pronto en las librerías

Dentro de escasas fechas se 
distribuirán por las librerías dos 
nuevas obras del escritor sego
viano Ramón Ayerra, que, como 
se sabe, en las dos últimas edi
ciones estuvo entre los finalis
tas del Planeta. Precisamente 
una de las obras que aparece
rán es la última que presentó 
a dicho premio, «Los terroris
tas».

Según nos ha explicado el 
propio Ayerra, «Los terroris
tas», es una especie de parábo
la sobre el terrorismo. Lo que 
puede significar el terrorismo en 
una población normal. Es el des- 
sencadenante de una serie de si
tuaciones, sobre todo de conver
saciones casi teatrales...»

«La otra novela que aparece
rá —nos explica— es pequeña, 

Conferencia en San Ildefonso
Mañana, viernes, a partir de las siete y media, en el cine Reina 

de la localidad de La Granja de San Ildefonso dará comienzo una 
conferencia del ciclo organizado por el Ayuntamiento de la citada 
localidad sobre el Plan General de Ordenación Urbana de la misma.

Hablará don Santiago Amón, critico de arte /icepresidente 
de ADELPHA sobre «Historia e influencia del Patrimonio Nacional 
en San Ildefonso».

la pregunta en los siguientes 
términos:

«¿Se van a normalizar, antes 
del final del presente ejercicio 
económico, las entregas a 
cuenta por los recursos indi
cados hasta el total de la pre
visión inicial presupuestaria 
de las diputaciones provin
ciales, para evitar los graves 
perjuicios que se podrían pro
ducir, en el caso de no 
efectuar dicha normalización, 
en el normal desarrollo y eje
cución de los presupuestos de 
estas corporaciones durante el 
año 1980 que pueden afectar, 
también, al desarrollo del Plan 
Provincial de Obras y Servicios, 
vital para todas las provincias?» 

tro Juan Bravo», a las 11 de la 
noche, se celebrará el I Gran 
Festival Folklórico Popular de 
Música y Danza Castellana a be
neficio de Cruz Roja.

El gigantesco festival contem
pla catorce actuaciones entre 
grupos de danzas y actuaciones 
individuales. Participarán, de 
forma gratuita todos los intervi- 
nientes, que serán los siguien
tes: Coral Segoviana «Voces de 
Castilla»; Escuela Taller de 
Dulzaina de Carbonero el Ma
yor; Facundo Blanco, dulzaina 
y Francisco García, tamborile
ro; Grupo de Coros y Danzas 
del Centro Social de Cantalejo;
Grupo de Danzas de Carbonero’ 
el Mayor; Grupo de Danzas del 
Centro Social de Cuéllar; Gru
po de Danzas de la Delegación 
de Cultura de Segovia, mayo
res y jóvenes; grupo Folklóri
co de Fuentepelayo; Ismael, 
Joaquín González; Rondalla 
Villalpando; Ronda Segoviana 
y Silverio. 

se llama «Crónica de un suceso 
lamentable». Está realizada so
bre la base de la matanza de 
Atocha; no se puede hablar del 
término parodia porque sería in
sensato, pero, partiendo de esa 
base, es un análisis de lo que la 
violencia de esa gentuza ultra 
podría llegar a determinar. Es 
una creación novelística sobre 
una supuesta facción más ultra 
que lo usual, más ultra que la 
del notario, y los disparates a los 
que pueden llegar». Refirién
dose de nuevo a «Los terroris
tas», dijo que la edición puede 
haber sido debida a que el Sr. 
Lara, creador del premio Plane
ta, «en vista de que no había un 
erotismo al parecer excesivo, le 
ha parecido bien publicarlo y 
está contratando el libro y se 
editará muy pronto».

M.C.D. 2022
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CALENDARIO
PARA MAÑANA

Viernes 14 de noviembre

Van 319 dias; faltan 47.
Sol: De 7,59 a 17,57.

SANTORAL
Santos: José Pignatelli y Cle- 

mentino.

PENSAMIENTO
«De nosotros mismos depen

de ser de una manera o de 
otra; nuestros cuerpos son jar
dines en que hacen de jardine
ros nuestras voluntades». 
(Shakespeare).

LOTERIA 
PRO-CIEGOS
Premiado ayer: 975.

FARMACIA 
DE GUARDIA

Hoy: Muerte y Vida, 2.

EL TIEMPO
En Segovia

En la tarde de ayer

Presión atmosférica: 669,3.
Viento del O.
Temperatura máxima: 10,6.

En la mañana de hoy

Presión atmosférica: 676,6.
Viento del NE
Temperatura mínima: 0,4 bajo 
cero.
A las 10: 0,2 bajo cero.

En España
El tiempo será mañana vier

nes poco nuboso en toda la Pe
nínsula y Baleares, según 
prevé hoy el Instituto Nacional 
de Meteorología.

En Galicia, región cantábri
ca, Duero y alto Ebro habrá al
gunas nieblas matinales, e in
tervalos nubosos al norte de las 
islas Canarias.

Se iniciará un ligero descenso 
de las temperaturas, con vientos 
del norte.

ESPECTACULOS
( 1 R \ ANI ES

Hoy 7,30 y 10,30. Mayores 16 años

CABARET
con Liza Minelli y Michael York 

La película más premiada de todos los tiempos

SIRENAS

VU

Hoy 7,30 y 10,30. Mayores 18 años 
AL PAGINO, en

A LA CAZA (Cruising)
con Paul Sorbino y Karen Alien

I ORIA
Hoy 7,30 y 10,30. Mayores 18 años

CELOS DE UN CASADO
comedia erótica con Terence Morgan

DOMINGO 4,30 tarde CINE CERVANTES 
Gran programa infantil

JACK, EL OSO DE TALLAC
Ahora en pantalla grande. Una obra maestra

***^*<******>********** *** *

AGENDA
EXPOSICIONES

EN LA CASA DEL SIGLO XV 
Rafael Muyor, esculturas.

EN EL TORREON DE LOZOYA

Alberto Gallegos, pinturas y 
acuarelas.
Soledad Rojo, dibujos.
Francisco Perelles, acuarelas.

Horario: Laborables, 7,30 a 
9,30. Festivos: 12 a 2 y 7,30 a 
9,30.

EN GALERIA ALMUZARA

Solana, obra gráfic^.

GALERIA EDURNE (Pedraza)
Ricardo Fernández, pinturas.

• EN LA CAJA DE AHORROS 
DECUELLAR

Kepa Goiri, pinturas.

REGISTRO CIVIL
7 nacimientos y

5 defunciones

Han sido hechas las siguien
tes inscripciones:

Nacimientos: María Beatriz 
Sebastián y Barba, hija de 
Angel y de María Dolores; Da
vid del Rio y Velasco, de Ilde
fonso y Teodora; Pablo de Pe
dro y García, efe Pablo y María 
Paz; Elena Fuente y Martín, 
de Julián Francisco y María 
Santos; Sergio Rubio y Tar
dón, de José Luis y María Te
resa; Alberto Cid y Martín, 
de Salvador y María Isabel;

EXPRESION 
DE GRATITUD

La familia de doña Marta Perela 
Arribas (q. e. p. d ), ante la impo
sibilidad de hacerlo personalmente, 
como hubiera sido su deseo, testi
monia por este medio su gratitud a 
cuantas personas les manifestaron 
su sentimiento y asistieron al sepe
lio y cultos celebrados por el eterno 
descanso de su alma.

Al tiempo comunican que se está 
celebrando un novenario de rosarios 
a las 8 de la tarde, en la iglesia pa
rroquial de San Lorenzo, por su 
eterno descanso.

♦ 
* 
* 
* 
* 
* ♦ 
* 
* 
* ♦ 
* 
♦ 
* 
* 
* 
♦ 
* 
* * 
* 
♦ 
♦ * 
* 
* 
♦ 
♦ 
* 
♦ 
*

Cristina Aguado y Esteban, de 
Hilario y María del Pilar.

Defunciones: Santiago Ba
rrios y Carrasco, de 79 años 
de edad; María Llórente y 
Olalla, de 87; Basilia Arri
bas y Gómez, de 75; Manuela 
Goiburu y Uruzábal, de 86; 
Anastasio Zamarrón y Zama- 
rrón, de 80.

CULTOS
TRIDUO DE LA COFRADIA 

DE LA VIRGEN DELA 
FUENCISLADE , 
VALLADOLID

Hoy dan comienzo, a las ocho 
de la noche, en la iglesia de San 
Felipe Neri, de Valladolid, 
los actos del triduo de la Real 
Cofradía de Nuestra Señora de 
la Fuencisla que se prolon
gará durante los días 14 y 15.

El triduo constará de misa 
con homilía, salve cantada e 
himno a Nuestra Señora de la 
Fuencisla. El domingo, día 16, 
habrá misa con despedida con 
sermón panegírico. También 
el domingo, 16, la cofradía ce
lebrará una comida de her
mandad.

CASINO
DE LA UNION

SEGOVIA

ACTIVIDADES ORGANIZADAS POR ESTA 
SOCIEDAD Y SU CLUB JUVENIL, 

PARA SUS SOCIOS Y FAMILIARES

NOVIEMBRE - 1980

Día 14. viernes. 8 tarde.—En los Salones del Club Juvenil: PRO
YECCION de documentales y COLOQUIO sobre MONTAÑISMO, 
con la colaboración de don Rafael Ballesteros y miembros oe las 
expediciones Alpes-80 y Andes-80.

Día 15, sabado. 8 tarde—En los Salones del Club Juvenil: PRO
YECCION de las películas premiadas en el I CERTAMEN PRO
VINCIAL DE CINE AFICIONADO, del Casino de la Unión y docu
mentales de inauguraciones del Club Deportivo y Club Juvenil

Día i6, dommgd. 12 mañana —En la Sala de Fiestas Sirenas: Gran 
exhibición de modelos de piel, ofrecida por la firma segoviana 
Matey _ •

Día 24. lunes. 8,30 tarde—En la Sala de Fiestas Sirenas: Con
cierto por la Coral Segoviana «Voces de Castilla*, bajo la direc
ción de Ramón Masegosa.

PARA EL ACCESO A LOS ACTOS. SE EXIGIRA CARNET

GUIA MEDICA Y SANITARIA
CLINICA VALDELAGUILA

C/ Valdeléguila, n.° 1, bajo derecha Ounto a Plaza Mayor) 
Teléfonos 41 36 78 y 41 31 78

RADIOLOGIA MEDICINA INTERNA
DR. JOSE A. LUCIO 

PEREZ
Radlodlagnóstlco R.X. 

Electrologla
Consulta diaria, excepto sábados. 
10 a 12 (mañanas) 4 a 7 (tardes)

CONSULTAS ¥ CHEQUEOS MEDICOS

EL ADELANTADO DE SEGOVIA
recuerda a sus colaboradores y espontáneos que, por causa 
del volumen de trabajos que se reciben, es imposible devol
ver los originales, publicados o no, ni man tener correspon
dencia sobre ? Ruellos artículos no solicitados.

ENSEÑANZA
MATRICULA LIBRE EN 
EL«ANDRES LAGUNA»

Se comunica a todos los inte
resados que deseen realizar sus 
estudios de bachillerato como li
bres en el curso académico 
1980-81, que el plazo de ma
trícula en el Instituto de Bachi
llerato «Andrés Laguna» de 
Segovia es del 15 al 30 de no
viembre.

El horario de ventanilla de 
Secretaría es de 10 a 13 horas 
de lunes a sábado.

El plazo de matrícula será 
improrrogable.

AVISOS
SORTEO DE LOS MOZOS DEL 

REEMPLAZO DE 1980 Y 
AGREGADOS AL MISMO

Gobierno Militar de Segó-, 
vía. —Para conocimiento en 
general y el de los interesados, 
por la presente nota se hace 
constar, que el acto público del 
sorteo de los mozos del reem
plazo de 1980 y agregados al 
mismo, se celebrará a las once 
horas del domingo día 23 del 
presente mes de noviembre, 
en el acuartelamiento del Regi
miento de Artillería de Cam
paña número 41, sito en la Plaza 
del Alto de los Leones de Cas
tilla, de esta capital. .

DR. TOVAR
Consulta diaria excepto sábados 

4 a 7 (tardes)
ANALISIS CLINICOS

DR. ARROYO

tve
PARA HOY 

PRIMER CANAL

15,00, Telediario.
15,35, Gaceta cultural. 
15,50, Mirador de los deportes. 
16,20, Patrulla especial. 
16,45, Despedida y cierre. 
18,15, Carta de ajuste. 
18,30, Apertura y presentación. 
18,35, Barrio sésamo. 
19,05, El gran circo de TVE. 
20,05, El doctor en casa. 
20,30, El canto de un duro. 
21,00, Telediario. 
21,35, Teatro breve. 
22,10, Hollywood. 
22,40, Grandes relatos. 
23,40, Ultimas noticias. 
23,23, Buenas noches. 
23,45, Despedida y cierre.

SEGUNDO CANAL

19,30, Carta de ajuste. 
19,45, Apertura y presentación 
19,47, Redacción de noche. 
20,35, Polideportivo. 
21,00, Encuentro con las letras. 
22,00, Tribuna económica. 
22,50, Horizontes.
23,25, Buenas noches.
23,28, Despedida y cierre.

PARA MAÑANA

PRIMER CANAL

13,45, Carta de ajuste.
13,56, Apertura y presentación.
13,57, Avance telediarlo. 
14,00, Programa regional simul

táneo.
14,30, Gente hoy.
15,00, Telediario.
15,35, Cosas.
19,05, Las aventuras de Gui

llermo.
19,30, Los Walton.
20,25, Más vale prevenir. 
21,00, Telediarlo.
21,35, Los 7 pecados capitales 
22,30, Grandes relatos.
23,35, Ultimas noticias.
23,55, Buenas noches.
23,58, Despedida y cierre.

7,00, Matinal cadena Ser.
8,30, Cosas de Segovia.
9,00, Informativo.
9,03, Cosas de Segovia.

10,00, Informativo.
10,03, Expreso Rítmico.
10,10, Su programa. 
10,55, Expreso rítmico.
11,00, Mediodía Cadena Ser. 
12,00, Informativo.
12,03, Expreso rítmico.
12,10, Su programa.
13,00, Informativo.
13,03, Expreso rítmico.
13,10, Variante musical.
13,20, Deportivo 80.
13,30, Información local.
14,00, Musical.
14,30, Informativo de las dos 

y media.
14,45, Información local.
15,30, Tardes musicales.
16,00, Informativo.
16,03, Liz, la de los cabellos 

de oro.
1 6,30, El cerco.
17,00, Informativo.
17,03, Media tarde.
17,30, Confidencias. 
17,45, Ultimos discos.
18,00, Informativo.
18,03, Música para todos. 
19,00, Informativo.
19,03, Ritmos ligeros. 
19,30, Santo rosario.
20,00, Informativo de las ocho. 
20,30, En punta. 
20,45, Desfile de intérpretes. 
22,00, Informativo de las diez. 
22,15, Información local. 
22,30, La noche es joven.
23,00, Supervenías de oro 
23,30, Hora 25. 
1,00, Medianoche.
2,00, Cierre.

M.C.D. 2022
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III Ciclo Cultural para la tercera 
edad en Carbonero el Mayor, 

El Espinar y Segovia
La Delegación Provincial de 

Cultura de Segovia ha organi
zado el III Ciclo Cultural para la 
Tercera Edad a celebrar en los 
meses de noviembre y diciem
bre. Las actividades que com
prende son: Dos conferencias 
sobre «La imaginería castella
na», por don Luis Felipe de Pe- 
ñalosa y Contreras, con visita al 
Museo de Escultura Policroma
da de Valladolid; dos conferen
cias sobre «La Constitución es
pañola», por don Luciano Sán
chez Reus y visita al Congreso 
de los Diputados en Madrid y

Obras
de mejoras 
en la autopista
Villalba-
Villacastín

En la actualidad se están rea
lizando obras de mejora del fir
me en la autopista Villalba-V¡- 
llacastin-Adanero, obras que 
están afectando a tramos situa
dos en nuestra provincia. Las ci
tadas obras suponen una inver
sión por importe superior a los 
500 millones de pesetas.

Con estas obras se mejorará 
el nivel de servicio de la autopis
ta, que se encontraba muy dete
riorada a causa de una utiliza
ción de diez años con un intenso 
tráfico y una dificil climatología 
de la zona.

La entidad concesionaria ha 
decidido realizar las obras en 
dos campañas, cada una de las 
cuales dura tres meses, movili
zando en cada una todos los me
dios a su alcance. Asi, por 
ejemplo, cuenta con la colabora
ción de una reconocida empresa 
constructora que ha aportado 
todos los elementos precisos, 
incluidos los servicios de sumi
nistro de cinco canteras.

TERCER ANIVERSARIO 

DEL SEÑOR 

Don Alejandro Sanz
Salazar

«El abogado de paja», 
de Sergio Corbucci

Nacionalidad, italiana. Productora, Dino y Aurelio De Lau- 
rentis. Titulo original: «Le mazzeta». Director, Sergio Cor
bucci. Intérpretes: Ugo Tognazzi, Niño Manfredi, Paolo 
Stoppa, Marisa Laurito, Imma Piro.

Que falleció en Segovia 
el día 14 de noviembre de 1977

Habiendo recibido los Santos Sacramentos 
y la bendición de Su Santidad

D. E. P.

LA FAMILIA

Ruega una oración por el eterno descanso 
de su alma.

Una historia en la que se mezclan elementos cómicos y 
dramáticos es la que nos cuenta Sergio Corbucci. Es sor
prendente que el cine italiano abunde en la realización de 
este tipo de películas, donde se mezclan ambos géneros. Un 
género en el que domina el humor, pero en el que no faltan 
los asesinatos y la violencia de todo tipo. Y una crisis de 
todo el sistema: de los ricos y sus negocios y de los que por 
debajo van viviendo o muriendo cada dia. Niño Manfredi, 
Paolo Stoppa y Ugo Tognazzi son los protagonistas de este 
filme, muy bien secundados por el resto de sus compañeros, 
que nos proporcionan momentos divertidos junto a situacio
nes del mejor humor negro. El realizador parece querer 
decirnos que asi es la vida humana.

La película llama la atención por su espléndida fotografía 
con unos tonos de color muy bien estudiados. —R.B.

dos conferencias sobre «Histo
ria de Segovia», por don José 
María Martín Rodríguez y la 
actuación de la Ronda Segovia- 
na.

Estas actividades se van a 
realizar de forma itinerante en 
las localidades de Segovia, Car
bonero el Mayor y El Espinar.

Las inscripciones para partici
par en este ciclo serán gratuitas 
y se pueden formalizar, en Se
govia, en la Delegación Provin
cial de Cultura y en Carbonero 
el Mayor y El Espinar en los ho
gares del pensionista de la Se
guridad Social.

Castilla-León
El día 24 comienzan 
las negociaciones 
UCD-PSCL sobre 
el estatuto 
de autonomía

El presidente del Comité Eje
cutivo Regional de UCD de Cas
tilla y León, don Salvador Sán
chez Terán, y el secretario gene
ral del PSCL-PSOE, don Juan 
Antonio Arévalo Santiago, han 
acordado, en el transcurso de 
una reunión mantenida hoy en 
la sede del Senado, a la que ha 
asistido, el presidente del Con
sejo General de Castilla y León, 
don José Manuel García Verdu
go, iniciar el próximo día 24,Ju- 
nes, en Tordesillas, lat conver
saciones entre representantes 
de ambos partidos para negociar 
el proyecto de Estatuto de Au
tonomía de Castilla y León.

EL DIA 22, PLENO 
DEL CONSEJO EN LEON

El próximo dia 22, sábado, se 
celebrará en la sede de la Dipu
tación provincial de León, una 
sesión del Pleno del Consejo 
General de Castilla y León, con 
programa político del presiden
te del Consejo, como único pun
to en el Orden del día.

Curso de Ordenación del Territorio, 
Urbanismo y Medio Ambiente

Al igual que en días anterio
res los muchos cursillistas que 
asisten al citado curso han se
guido con interés, manifestado 
en las muchas preguntas formu
ladas, las exposiciones y proble
mática planteadas por el arqui
tecto D. Enrique Bonilla Mir y 
abogado D. Angel Ortega Gar
cía, sobre Gestión Urbanística.

D. Enrique Bonilla manifes
tó que la Gestión Urbanística es 
tan fundamental, que sin ella, 
no sólo no son útiles los planea
mientos que se hagan, por muy 
buenos que sean, sino que ade
más es imposible el desarrollo 
urbanístico de la nación y de ca
da una de sus poblaciones.

Esta gestión corresponde al 
Estado y sus órganos institucio
nales y a la Administración Lo
cal. Y en ella deben participar 
los particulares interesados. Son 
éstos, especialmente, los que la 
Ley desea que actúen, con las 
condiciones que la propia Ley 
les impone. Y aquellos órganos 
los que deben fomentar y facili
tar su actuación.

En la esfera municipal, co
rresponde al municipio, con ab
soluta prioridad la gestión del 
urbanismo. En cuanto a la eje
cución debe dar prioridad a la 
acción de la iniciativa privada, a 
la que debe ayudar en su come
tido, no sólo con la información 
más completa y adecuada sino 
con medios técnicos y económi
cos si hiciera falta.

Para que un planeamiento sea 
bueno, no basta con que técni
camente y desde el punto de vis
ta de soluciones sea el mejor po
sible. Hace falta y sobre todo 
que pueda gestionarse. Incluso 
renunciando a «ideas» muy bue- 

■ ñas, pero desde el punto de vis
ta socio-económico inviables.

El equipo redactor del planea
miento debe tener siempre pre
sente la posibilidad de conse
guir llevar a la práctica, las de
terminaciones que propone.

Tan importante es, por lo me
nos, que el planeamiento sea 
bueno como que sea gestiona- 
ble.

Analiza después determina
dos aspectos del Reglamento de 
Gestión, aclarando posibles du
das de interpretación y desta
cando los aspectos que a su jui
cio son importantes.

D. Angel Ortega García ofre
ció una visión general de la ges
tión urbanística, en base a los 
preceptos fundamentales de

la Ley del Suelo y con cita de 
aquellos preceptos del Regla
mento de Gestión que presen
tan especial interés, por aclarar 
puntos importantes o plantear 
alguna problemática.

Expone el tema a través de 
tres puntos principales: Ejer
cicio de la facultad de edificar, 
se examinan sus peculiaridades, 
según la clase de suelo, hacien
do hincapié en fa problemática 
del no programado o no urbani
zadle, a los que equipara el apto 
para urbanizar, de Normas Sub
sidiarias locales.

Desarrolla el tema del aprove
chamiento medio, dando una vi
sión de la figura y centrando el 
examen en su concreción en 
usos lucrativos o edificación pri
vada y en el problema del pago 
de los gastos de urbanización, 
en cuanto a la parte que se cede 
al Ayuntamiento.

Al tratar de la ejecución del 
planeamiento, se indican los 
Planes de Ordenación que en ca
da caso legitiman la ejecución 
y se pasa al examen del polígo
no, como unidad de planeamien
to parcial, para exponer el tema 
de la determinación del sistema 
de actuación y poner de relieve 
las notas fundamentales de los 
sistemas de compensación, coo
peración y expropiación, en es
pecial de la compensación, como 
sistema de aplicación preferente 
en la legislación urbanística y 
que presenta una mayor com
plejidad en cuanto a documenta
ción y tramitación hasta la ad
quisición de personalidad jurí
dica de la entidad constituida 
por los propietarios, la Junta de 
Compensación.

LOS CONFERENCIANTES 
DE HOY

Los conferenciantes que ac
tuarán hoy son D. Emilio Casals 
Peralta, arquitecto, jefe de sec
ción de la Dirección Gral. de Ac
ción Territorial y Urbanismo, y 
D. Miguel Perea Milla, aboga
do, secretario general de la Di
rección Gral. de Acción Territo
rial y Urbanismo, el tema a ex
poner se refiere a Disciplina Ur
banística.

MAÑANA, CLAUSURA

Mañana tendrá lugar el acto 
de clausura de este curso, en el 
que se entregarán diplomas a 
las personas que han asistido al 
mismo.

Sucesos en la capital 
y provincia

Un herido gravísimo 
al salirse el vehículo 

de la calzada
Ei subsector de Tráfico de la 

Guardia Civil nos informa de un 
accidente de circulación ocurri
do ayer a las 18,00 horas en la 
N-6 (Madrid-La Coruña), a su 
paso por el término de Villacas- 
tin. Un vehículo se salió de la 
calzada a consecuencia de lo 
cual el conductor del mismo re
sultó herido gravísimo y los 
ocupante^ ilesos.

También nos informa de que 
en el término de Otero de Herre
ros una furgoneta chocó con una 
res vacuna. No hubo desgracias 
personales, el animal resultó 
muerto y el vehículo con serios 
daños.

ATROPELLO 
EN PADRE CLARET

La Policía Municipal nos in
forma que a las 8 de la tarde de 
ayer la joven de 16 años Euse
bia González Santaengracia fue 
atropellada por un vehículo en el 
paso de peatones que delimita la 
calle Padre Claret y la Plaza 
Oriental. La joven resultó ilesa. 
El vehículo, SG-9455-B iba con
ducido por Santos Calle Ene
bral.

Cortes de calles 
en San Lorenzo

Debido a obras municipales, 
se cortará hoy la calle Puente de 
San Lorenzo desde su confluen
cia con la de los Molinos hasta la 
Plaza. El circuito de autobuses 
urbanos quedará variado; estos 
efectuarán las paradas en la 
fuente sita junto a las escuelas. 
El acceso a la parte alta de la 
ciudad se realizará a través de la 
calle de las Nieves.

Semana de homenaje 
a nuestros mayores

Las actividades de los home
najes a los mayores de las re
sidencias de pensionistas y «Mi 
Casa», prosiguen su marcha de 
manera brillante por cuanto los 
ancianos de ambas residencias 
están disfrutando con ellas. 
Ayer en la residencia de pensio
nistas de la Seguridad Social 
hubo una conferencia a cargo 
de Juan Manuel Santamaría so
bre los jardines de Segovia, 
qLien explicó, cómo se puede 
buscar el encanto de la natura
leza en cada época del año y 
describiendo el binomio jardín- 
arquitectura en nuestra ciudad.

Esta tarde, en este mismo 
centro, actuará Jesús Nieto, 
humorista y acordeonista, y 
tras él un grupo de danzas del 
Colegio «San José».

EN LA RESIDENCIA «MI CASA»

En la residencia «Mi Casa», 
de las Hermanitas de los Po
bres, hubo ayer una proyección 
de película, y una merienda-ce
na muy animada, a la que asis
tieron los ancianos de la resi
dencia provincial. Al término de 
la misma pudieron ver la actua
ción del grupo de danzas de la 
Delegación de Cultura.

Hoy se han reunido para al
morzar en el club «Lago». Y, 
mañana, a las 6,30 de la tarde, 
tendrán una misa, cantada por 
los seminaristas claretianos.

M.C.D. 2022
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César de la Fuente, 12 años y muchas ganas 
de ser alguien en el mundo del rejoneo

Cándido López-Chaves es su ídolo y maestro

CUELLAR

DE TODO UN POCO

Un palmo levanta del suelo 
este mozuelo de tan sólo doce 
años de edad. Un verdadero 
crio que juega con la gran ilu
sión de querer ser caballero re
joneador. Con la decisión que 
manifiesta y la seriedad con que 
Viene tomándose el asunto, 
no dudamos que César de la 
Fuente puede llegar a ser al
guien importante en esto del 
toreo a caballo. Sus naturales 
ojos negros y brillantestoman un 
especial destello cuando habla
mos de caballos. Su entusiasmo 
por el mundo de los equinos es 
desbordante y absoluto. Acaba 
de empezar como quien dice, 
sus primeros balbuceos tanto en 
la vida como en el extraño 
mundo que rodea al toreo a la 
jineta.

— ¿Cuándo te ha nacido la 
afición por los caballos?

— Siempre la tuve. Es el 
animal al que más he admi
rado siempre y por el que sien
to gran devoción. Cuando era 
aún más pequeño, soñaba con 

poder montar a caballo y cuan
do lo hice por primera vez en 
el picadero de Cándido López- 
Chaves logré una de las más 
grandes ilusiones de mi vida.

—¿Y cuándo entró en tu jo
ven cabeza la idea de ser al
gún día caballero rejonea
dor?

— Cuando vi cómo lo hacía 
Cándido, con esa facilidad y 
ese arte tan personal. Desde en
tonces es mi ¡dolo y mi maestro. 
Mi padre habló con él; hubo 
un compromiso entre ambos y 
aquí estoy dispuesto a conseguir 
la gran ilusión de mi vida: 
ser un buen rejoneador.

— Esta recién estrenada ilu
sión, ¿no será un capricho 
de un crío de doce años?

— !Qué va! Mi afición es 
enorme y mi ilusión desbor
dante.

— ¿Desde cuándo vienes ad
quiriendo enseñanzas, conoci
mientos y experiencias?

— Llevo montando con asi
duidad desde hace seis meses y 
dispuesto a ser caballero re
joneador desde hace tan- sólo 
un par de meses. Creo que voy 
por el buen camino y aunque 
sé que ésto es duro y difícil, 
pienso conseguir mi meta.

—Si te mirases a un supuesto 
espejo, ¿la imagen de qué 
rejoneador te gustaría ver re
flejada?

AYUNTAMIENTO
DE LA VILLA DE RIAZA

(SEGOVIA)

Proyecto de cambio 
de calificación de terrenos

El Pleno del Ayuntamiento, en sesión ordinaria del día 30 de los 
corrientes, acordó aprobar inicialmente el cambio de calificación de 
los terrenos clasificados Urbanizadle no programado, en terreno In
dustrial, de lás Normas Subsidiarias y Complementarias de Pla
neamiento.

Dichos terrenos quedan enmarcados al Norte, por el límite del 
Suelo Urbanizadle no programado que queda dividido en dos por la 
carretera denominada Soriá-Plasencia; al Sur, terreno Urdanizadle 
programado, zona tolerada para udicación de pequeña industria; al 
Este el rio Riaza y al Oeste, terreno urdanizable programado, zona 
verde de protección, el cementerio y la pradera de San Estedan.

El expediente, con toda la documentación, se somete a infor
mación púdlica, por término de un mes, a efectos de reclamacio
nes.

Riaza, 31 de octudre de 1980.—EL ALCALDE. Fdo.: Jesús 
Ramos Martín. ■

— La de Cándido, al que con
sidero un extraordinario caba
llista y sé que fue una gran fi
gura del rejoneo. En la próxi
ma temporada espero y deseo 
que me ofrezca la posibilidad de 
compartir junto a él la suerte de 
banderillas.

—¿Cómo viene siendo tu 
preparación diaria?

—Todas las tardes, después 
de terminar mis clases, bajo 
al picadero para montar un par 
de horas. Los sábados lo hago 
durante toda la jornada, asi 
como los domingos y días 
festivos. Deseo adquirir una 
buena escuela en la monta y 
creo voy por buen camino 
para ello.

—¿Cuántas veces has salido 
a los ruedos y en qué condi
ciones lo hiciste?

— Una sola vez, para realizar 
el despeje de plaza y en concur
sos de monta dos veces más.

—¿De cuántos caballos dis
pones en la actualidad?

— De momento de cuatro, a 
los que estamos preparando 
adecuadamente. Después, si 
fuera necesario, procuraríamos, 
adquirir alguno más con el fin 
de disponer de una excelente 
cuadra.

—¿Qué te merecen Aquilino 
Pascual, Daniel Krishna y Pa- 
blito, como futuros rejoneadores 
y por tanto como compañeros en 
competencia?

— Al que mayormente co

nozco, es a Daniel, quien 
viene preparándose conmigo.
Vale mucho. A Aquilino y a 
Pablito les conozco menos, 
pero tengo entendido que son 
muy buenos. ¡Ojalá exista en 
el futuro una gran y leal 
competencia entre todos nos
otros!

— ¿Cuál son para ti, las más 
acusadas dificultades del to
reo a caballo?

— El caballo, como arma im
prescindible y de su estruc
tura la boca. El toro viene a 
ser como el complemento ne
cesario y lógico en el rejoneo, 
pero con buenos caballos y 
bien puestos, las dificultades 
pueden superarse.

—¿Dónde te gustaría hacer el 
debut y cuándo?

—Sueño con el debut, pero 
eso es cosa a decidir por mi 
maestro, quien dirá dónde y 
cuándo. Mi ilusión es poder de
butar en Segovia, una vez 
haya logrado coger experiencia 
por otros lugares de menor 
responsabilidad.

PABLO PASTOR 
(Foto Misis)

ILUSTRISIMO SEÑOR

Don Florencio Fernández - Dívar
Teniente fiscal de la Audiencia Territorial de Valladolid

Que falleció en Valladolid el 5 de noviembre de 1980

Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad

D. E. P
El funeral que se oficie en la iglesia parroquial de San Miguel (Segovia), ma

ñana viernes, día 14, a las cinco de la tarde, será aplicado por el eterno descan
so de su alma.

Agradecerá la asistencia.

J.C. LL., CORRESPONSAL.
,En la Obra Cultural de la Caja 

de Ahorros y Monte de Piedad 
de Segovia está exponiendo el 
pintor vasco Pedro Jesús Za- 
balla Goiricelaya «Lekanda», 
exposición que ya anunciába
mos con ocasión de la exposi
ción de su discípulo Kepa Goiri, 
que es pintor y no pintora co
mo nos querían hacer creer los 
duendes de la imprenta de este 
diario.

Lekanda ha realizado ya nu
merosas exposiciones en Espa
ña como las de Santander, 
Logroño, Castellón, Valladolid, 
Segovia...; es más, sabemos 
que sus cuadros se extienden 
en bastantes colecciones priva
das de Francia, Bélgica, Alema
nia, Holanda y U.S.A.

Lekanda, a través de sus pin
celadas impresionistas, se ha 
convertido en uno de los mejo
res paisajistas del momento 
actual. Lekanda nos ofrece en 
sus pinturas una gama de 
colores suaves, casi desvaídos 
que nos recuerdan, indudable
mente. su tierra, el País Vasco, 
brumas y. verdes lejanos y llu
viosos que pretende transpor
tar, también, al paisaje caste
llano, ofreciéndonos, en viaje 
rápido y como si no exixtieran 
distancias entre ellos, momen
tos extraídos de la vida de 
Bilbao, Laredo o Segovia, una 
Segovia que, a nosotros, nos 
es difícil comprender entre 
pinceladas vascas, y que, sin 
embargo, nos agrada contem
plar aunque nos cree ciertas in
quietudes. Añadiremos, por fin 
y por ello, que Lekanda, tras su 
evidente técnica impresionista, 
nos ofrece un dubitativo expre
sionismo, a veces tildado de un 
cierto realismo.

EL DIA DE TODOS 
LOS SANTOS

Aunque ya hayan pasado 
unos días, queremos señalar la 
gran afluencia de público que 
registró el cementerio de la 
villa el día de Todos los San
tos, según es costumbre y a pe
sar de las dificultades que en
cierra la no festividad laboral de 
este día. Repetimos que a pesar 
de ello, los cuellaranos asistie
ron en masa a orar, según es 

tradición, por sus difuntos.
A muchos les sorprendió el 

buen aspecto que ofrecen las ca
lles del cementerio tras los su
cesivos arreglos que han aco
metido los sacerdotes de la pa
rroquia, obras, que según nos 
comunican, se irán rematando 
poco a poco.

También y según es tradicio
nal, se degustaron los sabrosos 
buñuelos, registrándose, por 
ello, grandes «colas» en las pas
telerías.

EXCURSION A MADRID 
DE ALUMNOS DE 

FORMACION PROFESIONAL
El pasado lunes, día 10, los 

alumnos de primer curso del 
Instituto de Formación Profe
sional, realizaron una excursión 
a Madrid, donde, tras un reco
rrido por las principales calles 
del centro, visitaron el Museo 
Arqueológico Nacional, dete
niéndose, principalmente en 
las salas dedicadas a la Prehis
toria. A continuación almor
zaron en el Parque del Retiro, 
y por la tarde visitaron la expo
sición del Instituto Nacional de 
Industria. Al regreso se detu
vieron en la capital, Segovia, 
y ya, de noche, regresaron a 
Cuéllar, donde caía una pertinaz 
lluvia, al contrario que en Ma
drid, donde disfrutaron de 
un agradable día soleado.

NUEVA SUCURSAL 
BANCARIA

Hace unos días ha abierto 
sus puertas una nueva su
cursal bancaria, la del Banco 
Occidental, que cuenta ya con 
sucursales en Segovia, Canta- 
lejo y próximamente abrirá 
otra en Carbonero el Mayor.

La sucursal, situada en la cue- 
llarana calle de los Herreros 
cuenta, de momento, con tres 
empleados, y su director, muy 
conocido entre los cuellara
nos y cuya simpatía ha cosecha
do, desde hace tiempo atrás, 
numerosas amistades, es don 
Carlos García Ruiz, quien envía 
desde estas líneas un saludo a 
todos los cuellaranos y hombres 
de su tierra a la vez que se pone 
a su disposición para todo 
aquello que, desde esta entidad 
bancaria, les pueda servir.

M.C.D. 2022
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LA JOYERIA DE ORO EN EUROPA
Algunas lineas directrices co- 

nunes a casi todos los países 
Dormiten deducir las tendencias 
generales de la joyería de oro 

" an Europa en él presente año.
Puede asi observarse que el oro 
amarillo sigue siendo el metal 
precioso favorito de los creado
res, que saben obtener el mejor 

. partido de su color cálido.
En Alemania, las nuevas li

neas de la joyería son delicadas 
y divertidas, aún permanecien
do clásicas, con un retorno a la 
filigrana y con la aparición de 
modelos inspirados en la natu
raleza. Las piedras de color es
tán de moda y decoran agrada
blemente los collares, anillos, 
broches, barritas y «hot-pins» 
de oro.

En España, la industria pre
senta este año una gama de 
joyas de oro más finas, más es
tilizadas. Se verán en particular 
muchas formas geométricas 
asociadas a pulseras, broches y 
colgantes. En homenaje a la na
turaleza, los creadores han con
cebido pequeñas joyas diverti
das inspiradas en plantas y ani
males exóticos, mientras que 
otros han tratado de dar a sus 
modelos un toque delicadamen
te erótico.

En Francia, ia unión del oro 
amarillo y del acero (mate o 
liso) tiene la predilección de va
rios fabricantes, que lanzan es
te año colecciones muy bellas 
de pulseras, anillos finos, bro-

ches, cadenas, sujeta-billetes e 
incluso alianzas. En términos 
generales, las joyas finas prosi
guen su avance y esta ligereza 
se encuentra en particular en 
los zarcillos y pendientes.

flores pequeñas, estrellas y co
razones románticos.

En Italia, las joyas finas y 
ligeras constituyen también la 
tendencia dominante en los 
creadores de ese país. Han talla-

Originalisimos collar y anillos diseñados por Vanes a base de conju
gar oro amarillo y cuerda

En Gran Bretaña, un puente 
de oro amarillo une los extre
mos que caracterizan este año a 
la joyería. Las nuevas lineas es
tán en favor de las «grandes 
piezas» de ostentación, que 
presentan acabados martillados 
o rugosos en lugar de brillan
tes, como recordando los as
pectos brutos de las joyas pre- 
históticas. Para los que prefie
ren lineas más sutiles, los fa
bricantes han creado coleccio
nes de joyas de oro muy lige
ras, ultramodernas, en forma de

DON JOSE MARIA GOMEZ PANTOJA GOMEZ, Magistr; do-Juez 
de Primera Instancia de esta Ciudad de Segovia y su Par
tido.

Hace saber: Que en dicho Juzgado se siguen autos . ^cujos. 
por el procurador don Francisco Martin Orejana, en nombre de a 
Caja de Ahorros y Monte de Piedad de Segovia, contra de Teodo o 
Martínez Montero y su esposa doña Mana de los Ang^ 
Lazcano y otros, en reclamación de cantidad, en los cu 
acordado sacar a la venta en pública subasta por segu a 
con la rebaja del veinticinco por ciento, la finca embaj Ja como 
de la propiedad de doña Maña de los Angeles Perez Lazca o, y que

les
•?s

Pérez 
se ha 
vez y

se describe a continuación:
Finca sita en San Rafael (Segovia) anejo de El Espina . al sitio 

del Parador de San Cayetano, o La Calera, en el complejo residen
cial llamado «Las Praderas», en el edificio uno deja eje ochj 
Finca numero uno. Local garaje o trastero. Esta situado < ■ ia planta 
semisótano del inmueble. Ocupa una superficie de ciento v 
tros cuadrados, y linda: Por el frente, donde tiene la ei 
terreno circundante de la finca; por la derecha entrando, 
circundante de la finca; por la izquierda, con tres huecos 
no circundante de la finca que la separa de la cal'e nu, 
y con el portal y caja de escalera del inmueble, terrenc 
portal otra entrada, o puerta de entrada: y por el fondo 
cúndante de la finca y con el portal del inmueble: lindara 
por el frente, con la caja de escalera del edificio. Con reí 
enteros que se asignan a la totalidad del inmueble rep^ 
cuota en dicho valor' elementos comunes y gastos de su 
Inscrita en el Registro de la Propiedad de Segovia. al t 
libro 99, folio 59, finca número 8.124. en la suma de i 
TRESCIENTAS CINCUENTA MIL PESETAS

Dicha subasta tendrá lugar en la Sala Audiencia de e 
sito en la calle San Agustín. 28 —Pa’acio de Justicia- t 
TA DE ENERO próximo y hora de las ONCE TREINTA de

?mte me-
ida. con 
’i terreno 

. on terre
o ocho, 

¡ or dicho
reno cir-

• también 
m a cien 
enta una
enteros 

> 2.606, 
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LA MODA
Maquillaje «Autum reflections»

y tonificar, hidratarla con Juve-Lo caprichoso de las diferen
tes modas, con sus enormes po
sibilidades donde elegir, es lo 
que marca el estilo de este pró
ximo otoño. Por un lado la vuel
ta de los clásicos: loden, mu
chos escoceses, popelín, cache
mir, terciopelos y satenes; de 
lo práctico y deportivo a lo sofis
ticado y elegante. No hay que 
olvidar cierto toque de fantasía 
lleno de colorido y despreocu
pado. .

Cuando una mujer elija su 
moda, siempre fiel a su estilo o 
dispuesta a jugar por completo 
con las diferentes posibilidades 
de cambiar oportunidades y ho
ras del día, también debe saber 
elegir su maquillaje armonizado 
con la moda en el vestir.

do pequeños medallones pre
ciosos de oro martillado, maci
zos o incrustados con racimos 
de turquesas o perlas. Las pul
seras esclavas, los zarcillos gi
tanos y los collares ligeros de 
oro amarillo, de líneas juveniles 
y frescas, se llevarán con éxito 
este verano sobre la piel des
nuda.

La joyería austríaca es más 
fina este año. Las cadenas pe
queñas de oro amarillo llevadas 
más cerca del cuello y los pen
dientes estarán de moda, asi 
como los anillos de dos o tres 
matices de oro y las pulseras 
rígidas. -

La finura y la ligereza serán 
también peculiaridades de la jo
yería de Bélgica, en particular 
para los anillos, los zarcillos y 
las cadenas de oro amarillo. Sin 
embargo, una parte de la clien
tela desea joyas de más impor
tancia pero trabajadas a mano.

En Holanda, se llevarán a me
nudo dos o tres pulseras finas 
de oro de distintos tamaños. 
Los zarcillos son más finos y 
también más largos. Los anillos 
y los broches están a menudo 
adornados con pequeñas perlas 
de coral rojo o granate.

En Noruega, la joyería de oro 
es ligera, delicada y llena de 
imaginación. Los zarcillos y los 
colgantes están adornados con 
motivos nuevos, como son los 
copos de nieve o las pepitas de 
oro de forma irregular

«Small is beautiful» («to pe-

El nuevo maquillaje Autumm 
Reflections» de Juvena con sus 
matices Sensibles va bien a todo 
upo de mujer y en cualquier mo
mento del día. Porque es un ma
quillaje que sutilmente refleja la 
moda otoñal, sus luces y sus co
lores.

El requisito más importante 
para un maquillaje perfecto es el 
cuidado de la piel; por eso reco
mendamos. después de limpiar

nance Moisture Base para que 
ésta quede suave y aterciopela
da. A continuación extendere
mos el maquillaje de fondo Ju- 
venance Radiant Fluid. Sus to
nos naturales deben ser elegi
dos según lo requiera el color de 
la piel.

El maquillaje de ojos se ha 
vuelto más suave y discreto, por 
lo tanto aplicaremos en los pár
pados las sombras Fashion Pa- 
lette Eye Shadow «Mauvepearl 
Reflection n.° 10» o «Copper- 
gold Reflection n.° 11» combi- ■ 
nados por la noche. Añadir una 
línea fina en azul o marrón. En 
las pestañas daremos un toque 
con máscara en los mismos colo
res. Si las cejas no son adecua
damente naturales, pintar con 
suavidad con un lápiz para ce
jas.

Para armonizar con el cutis y 
forma facial, realzaremos las 
mejillas, frente y mentón con un 
toque de Compact Powder Blush 
«Shy Apricot n.° 7» para día y 
«Burning Earth n.° 5» para no
che.

A veces suaves y otras veces 
vivos son los efectos de los nue
vos matices para labios. - 

,R.P.

MUDANZAS MENENDEZ
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ELECTROTECNICA 
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NUEVA APERTURA
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Dado en Segovia a seis de noviembre de mil novecentos ochenta

queño es bonito»! es también 
la divisa de la joyería sueca en 
el presente año. Los creadores 
combinan a menudo el oro 
amarillo con cristal de roca, 
amatista, cetrina, cuarzo ahu
mado o perlas finas.

En Dinamarca, los fabrican
tes presentan una gama de jo
yas teñidas de finura y romanti
cismo. Los anillos de oro ama
rillo incrustados con piedras si
guen estando de moda, así co
mo los zarcillos y los collares 
ajustados adornados con pe
queños motivos de oro.

Elegante, más fina y sobre 
todo más trabajada, la joyería 
suiza hace hincapié en la crea
tividad. Los collares ajustados, 
las pulseras finas, los collares 
largos y las pulseras esclavas 
de oro tendrán gran aceptación, 
asi como los zarcillos asocia 
dos a menudo con pequeños 
colgantes en forma de flor o 
bola.

¡ ¡Atención segovianos!!
ESPECIAL PARA ESE CLIMA

SU PRENDA DE CUERO Y PIEL
VUELTA EN LA FABRICA

Si usted compra, le regalamos 20 litros de gasolina, 
nosotros respondemos de nuestra selecta calidad 

y confección

CHAQUETAS - CHAQUETONES
ABRIGOS - CAZADORAS

MUCHOS MODELOS

TAMBIEN A MEDIDA
Venga a vernos a SPORT CUERO

CARTAGENA-FABRICA
C/ Cartagena, n.° 57 - MADRID / 

Teléfonos 246 51 07 - 246 52 14
TAMBIEN ABRIMOS LOS SABADOS
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TAJANTE ADVERTENCIA DE BREZNEF 
A LA CONFERENCIA DE MADRID

«Nos oponemos a que se convierta en un foro de defensa 
de los derechos humanos»

SUAREZ INTERVINO EN LA SESION INAUGURAL

El Rey recibió ayer 
a los líderes socialistas

Madrid. —Poco antes de la 
una de la tarde de ayer se ini
ciaba en el salón central del 
Palacio de Congresos y Esposi- 
ciones el acto formal en la se
sión inaugural de la reunión 
principal de la Conferencia de 
Seguridad y Cooperación en 
Europa, presidido por Suárez y 
ante la presencia, en la mesa 
presidencial, del ministro de 
Asuntos Exteriores, Pérez Llor- 
ca; el embajador jefe de la de
legación española, Rupérez; el 
secretario ejecutivo de la Con
ferencia, Pérez Fernández, y 
otras personalidades.

El acto se inició con unas 
palabras del presidente del Go
bierno en las qug señaló entre 
otras cosas, y después de salu
dar a todos los delegados, que 
«esta reunión tiene ya un alto 
valor político por el hecho de 
producirse como inicio de esa 
voluntad de diálogo necesaria 
para aspirar a rebajar el nivel de 
confraternización y, en fefiniti- 
va, para la preservación de la 
paz. El éxito razonable de nues
tra conferencia está precisa
mente en su continuidad».

Añadió Suárez en el discurso 
su confianza en que el grupo de 
trabajo constituido desplegara 
el espíritu de compromiso ne
cesario para remontar las difi
cultades surgidas en el curso 
de la reunión preparatoria y se

Congreso

APROBADOS LOS PRIMEROS ARTICULOS 
DE LOS PRESUPUESTOS GENERALES
Madrid. —La Comisión de 

Presupuestos del Congreso 
aprobó ayer los primeros artícu
los de los Presupuestos Gene
rales del Estado para 1981 en 
una sesión llevada a toda velo
cidad por el presidente, Rodrí
guez Miranda. No hubo en esta 
primera sesión grandes deba
tes, y quizá lo más digno de 
mención sea la inclusión de 
una enmienda de Coalición De
mocrática según ta cual se re
duce el porcentaje de elevación 
de las retribuciones comple
mentarias a funcionarios de la 
Administración, incrementando 
paralelamente, y en cuantía si
milar, las retribuciones básicas. 
Los artículos aprobados se re
fieren fundamentalmente a re
tribuciones a funcionarios, ha
bilitación de créditos de finan
ciación exterior, créditos para 
productividad, haberes pasivos, 
pensiones, etc.

INCOMPATIBILIDADES

Madrid. —El Gobierno pre
sentó a últimas horas de la tar
de de ayer, en la Secretaria Ge
neral del Congreso de los Dipu
tados, el proyecto de ley por el 
que se regulan las incompatibi
lidades.

Dicho proyecto de ley está 
basado en el artículo 15 del pro
yecto de ley de Presupuestos 
Generales del Estado para 1981, 

refirió a continuación a dos zo
nas de «particular relevancia pa
ra muchos»: los Estados medi
terráneos y los Estados ameri
canos, «pueblos y naciones su
damericanas que no deben que
dar ausentes de nuestras preo
cupaciones».

Habló también de la necesi
dad de salvaguardar los dere
chos humanos y de la preocu
pación que está acarreando el 
terrorismo, para cuya solución 
«España cree en la estrategia 
globalizada. Mi país entiende 
que debería profundizarse en 
esta materia el acta de Helsinki, 
pasando del compromiso en 
ella contemplado de abstenerse 
de prestar asistencia directa o 
indirecta a las actividades terro
ristas a la colaboración de to
dos los Estados signatarios pa
ra la erradicación del terroris
mo».

Finalmente, Suárez concluyó 
su intervención afirmando que 
«la mayoría de los pueblos del 
universo demandan hoy justi
cia. El solo camino para alcan
zarla es la paz. Esa es nuestra 
apuesta. Con la esperanza 
puesta en la buena voluntad de 
todos los Estados participan
tes, quisiera manifestar clara
mente que España no regateará 
esfuerzos en bien de la paz, de 
la seguridad y del progreso de 
nuestros pueblos». 

y que fue retirado del mismo la 
semana pasada durante la fase 
de ponencia, al aceptar el grupo 
centrista una enmienda de Coa
lición Democrática para que las 
incompatibilidades se regulen 
por la ley fuera de los presu
puestos.

Este proyecto de ley estipula 
que, a partir del uno de enero 
del próximo año, no se pobrá 
desempeñar simultáneamente 
más de un puesto de trabajo de 
plena dedicación retribuido, al 
servicio de la Administración 
del Estado, sus organismos au
tónomos, entidades territoria
les Seguridad Social, socieda
des estatales y otras del sector 
público.

El proyecto de ley contiene 
también una serie de supuestos 
a los que no afecta el párrafo 
citado anteriormente. —Efe

TRASPASO 
LOCAL 

de 83 metros cuadrados acondi
cionado para negocio, oficina. 
Gobernador Fernández Jiménez, 
14. Interesados: Teléf. 42 47 99

JAULAS 
Y ACCESORIOS 
PARA CONEJOS

— Directamente de fábrica.
— Varios modelos. 
Exposición y venta en:
«EL RANCHO», Torrecaballeros 

CN-110. Teléfono 48

PRIMERAS INTERVENCIONES

En la tarde de ayer fueron 
Bélgica, Holanda y Canadá los 
tres primeros países en interve
nir ante la sesión plenaria de la 
conferencia, de acuerdo con el 
limitado pacto de procedimien
to establecido en la noche del 
pasado martes y que, a la es
pera de un compromiso final 
sobre el orden del día de la con
ferencia, permanecerá vigente. 
Estos tres países atlánticos tu
vieron intervenciones muy simi
lares — lo que permite aventurar 
la idea de una concertación 
aliada de cara a los discursos 
generales— y con objetivos pa
recidos.

En ellos se atacó duramente 
la invasión de Afganistán, si
tuándola como una violación 
del espíritu y de la letra de los 
Acuerdos de Helsinki. Asimis
mo, los representantes de estos 
tres países recordaron la «con
tinua violación de los derechos 
humanos» en los países del Es
te europeo.

TAJANTE ADVERTENCIA 
DEBREZNEF

Moscú. —El presidente de la 
Unión Soviética, Leónidas Brez- 
nef, advirtió anoche que su país 
«se opondrá tajantemente» a to
do intento de convertir la Con
ferencia de Madrid en un «foro 
de propaganda» sobre los dere
chos humanos.

Breznef se refirió a la Con
ferencia de Madrid sobre la Paz 
y Seguridad en Europa en el 
discurso pronunciado esta no
che durante la cena ofrecida en 
Moscú al presidente finlandés, 
Urho Kekkonen, con el que ha 
firmado un protocolo sobre el 
suministro de petróleo soviéti
co a Finlandia.

«Nosotros —dijo textualmen
te Breznef— no olvidamos el 
hecho de que algunos preten
den transformar la Conferencia 
de Madrid, no en una reunión 
dialogante, sino en un foro de 
propaganda de baja estofa y de 
declaraciones demagógicas».

EL DISIDENTE SOVIETICO 
AMALRIK FALLECE EN 

ACCIDENTE DE TRAFICO 
EN GUADALAJARA

El disidente e historiador ru
so Andrei Amalrik murió en la 
madrugada de ayer, en un acci
dente automovilístico cerca de 
Guadalajara, cuando se trasla
daba en un turismo desde Mar
sella a la capital española para 
asistir a la conferencia paralela 
a la CSCE, que celebran en Ma
drid opositores al régimen so
viético.

Acompañaban a Amalrik su 
esposa, Guzel, y los también 
disidentes y sindicalistas rusos 
Viadimir Borissov y Víctor Fain- 
berg, ambos exiliados en Occi
dente. Los tres resultaron ile
sos. Amalrik, que conducía un 
vehículo Peugeot 404, chocó 
frontalmente frente a un camión 
y recibió en su lado el impacto 
del choque. Una varilla del ve
hículo pesado rompió el cristal 
delantero del turismo y se clavó 
en el cuello del disidente.

Madrid.— El Rey recibió ayer 
por la tarde, junto con la Reina, 
en el palacio de Oriente, a la In
ternacional Socialista.

D. Juan Carlos conversó con 
los políticos socialistas, intere
sándose por los problemas de 
sus respectivos países, y que se 
extendió principalmente con el 
presidente de Senegal, Leopol- 
Senghor, con quien habló del 

norte de Africa y Canarias, se
gún fuente^ del PSOE.

HOY COMENZO 
EL CONGRESO

Hoy ha dado comienzo en 
Madrid el Congreso de la Inter
nacional Socialista, que se reune 
pro primera vez en España, a fin 
de definir las lineas del Socia
lismo democrático en el mundo 
para la presente década. Más de 
500 delegados y observadores, 
procedentes de 50 países, parti
ciparán en sus deliberaciones, 
que se desarrollarán hasta el 
próximo día 16, con el lema

Desbloqueado 
el proceso para crear 
la policía vasca

Madrid.—«Han quedado des
bloqueados los temas de la po
licía autónoma vasca y de la 
Junta de Seguridad», dijo Luis 
María Retolaza, consejero del 
Interior del Gobierno autónomo 
vasco, al finalizar la reunión 
que durante el día de ayer man
tuvo con el ministro del Inte
rior, Juan José Rosón. A la reu
nión asistieron el delegado del 
Gobierno en el País Vasco, 
Marcelino Oreja, y el secretario 
general técnico del Ministerio 
del Interior, según informa Efe 

EN POCAS LINEAS
Han sido reanudados los sondeos de la Empresa Nacional de In

vestigación e Explotación de Petróleos S.A. (ENIESA), por la 
concesión Asturias D-1, a 32 kilómetros al norte de Gijón, con 
el barco-plataforma «Pelicán». Hasta el momento, la prospec
ción no ha dado resultado positivos cuando ya faltan pocos 
metros para su finalización, cifrada en los 3.000 metros de 
perforación.

Se ha iniciado la operación de cambio de nombre a 121 calles de 
Baracaldo, segunda localidad en importancia de Vizcaya. Entre 
los nombres suprimidos figuran General Mola, General Mos- 
cardó, General Primo de Rivera, General Sanjurjo, General Vá
rela, Generalísimo Franco, José Antonio Primo de Rivera, Prin
cipe de España, Plaza del 18 de Julio y Juan de la Cierva.

A dos pacientes asturianos con fallo renal agudo y que eran tra
tados en programas de hemodiálisis en centros hospitalarios 
de Oviedo, les han sido transplantados a cada uno de ellos un 
riñón, pertenecientes a dos de los niños fallecidos en la re
ciente tragedia de Ortuella.

«Los canarios son españoles como los habitantes de Andalucía o 
de Castilla, afirma Leopold Sedar Senghor, presidente del Se
negal, en una entrevista realizada por Luis María Ansón, pre
sidente de la Agencia Efe. «Los deseos de autonomía de los 
canarios sólo tienen el camino democrático de la Constitución 
española y dentro de la unidad de España», añade el estadista.

Para contrastar la aplicación del convenio 151 de la OIT, sobre las 
relaciones de trabajo en la Administración Pública, el vicepre
sidente de la Federación Internacional del Personal de Servi
cios Públicos (INFEDOP), de la Confederación Mundial del Tra
bajo, y varios miembros de USO, se entrevistan hoy con el mi
nistro para Asuntos de la Administración Pública, Sebastián 
Martín Retortillo.

Hoy se celebra en Vitoria una nueva reunión de los partidos polí
ticos vascos, a la que asisten también representantes de Eus- 
kadiko Ezkerra, para seguir estudiando una posición unitaria 
ante la violencia en el País Vasco. En la reunión se contras
tarán los proyectos acordados hasta ahora y se intentará ela
borar un plan unitario de acción en defensa de la paz.

«paz, libertad y solidaridad». 
Entre otros temas, será debati
da en el Congreso la situación 
internacional, el control de ar
mamentos y el desarme, las re
laciones norte-sur y derechos 
humanos.

LOS ALCALDES DE ROTA, 
TORREJON Y ZARAGOZA SE 
ENTREVISTAN CON EL REY

Los alcaldes de las tres ciu
dades españolas donde hay ins
talada una base norteamericana 
(Fernando Tejedor, de Rota; Lo
pe Chillón, de Torrejón de Ar- 
doz, y Ramón Sáinz de Varan- 
da, de Zaragoza) mantuvieron 
ayer una entrevista con el Rey 
Juan Carlos, de más de quince 
minutos, en el palacio de la 
Zarzuela.

Los tres alcaldes citados 
transmitieron al Rey la inquie
tud existente entre los habitan
tes de Rota, Torrejón de Ardoz 
y Zaragoza por el hecho de que 
haya una base norteamericana 
en sus proximidades.

VISITA DE SUAREZ AL REY

Por otra parte, el presidente 
Suárez, en uno de los despa
chos habituales que mantiene 
cada semana con el Rey, infor
mó ayer a Su Majestad sobre el 
desarrollo de la reunión princi
pal de la Conferencia de Coope
ración y Seguridad.

El Monarca recibió también, 
en audiencia privada, al minis
tro de Defensa, Agustín Rodrí
guez Sahagún en cuyo trans
curso debatieron temas referen
tes a la situación política ac
tual.

M.C.D. 2022
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La rentabilidad de la Bolsa 
en el último ejercicio se situó 

en el 13,39 por ciento

Los sectores más favorables: los bancos 
comerciales, comercio, papel, 

seguros y químico-textil

El volumen de beneficios netos de las principales sociedades 
que cotizan en las Bolsas españolas se incrementó durante el 
ejercicio correspondiente al pasado año en un 15,5 por cento, in
dica un informe sobre este mercado publicado por el Banco Hispano 

Americano.

No obstante, si se considera que el capital medio que interviene 
en la generación de tale¿ resultados experimentó a su vez un avance 
del orden del 13,5 por ciento, la rentabilidad del capital en términos 
ajustados aumentó solamente un 13,39 por ciento.

Estos datos han sido obtenidos por el citado Banco después de 
heber realizado un estudio en el que han partic.pado las 156 em
presas más representativas de nuestros mercados bursátiles, con 
un capital a fin de año superior a 1,1 billones de pesetas y una cuo
ta del mercado bursátil superior al 85 por cien o.

Los sectores que mostraron una evolución más favorable du
rante el pasado ejercicio fueron los Bancos comerciales, Comercio, 
Papel, Seguros y Químico-textil. Este último apartado paso de una 
rentabilidad del 2,4 por ciento en 1978 al 8,1 por ciento en 1979.

Por el contrario, Bancos Industriales, Agricultura y Alimenta
ción Cementos y Material de construcción, Construccion-mmobi- 
liario, inversión mobiliaria, Navegación y Pesca, Minero-siderurgi- 
co y varios acusaron un descenso en sus niveles de rentabilidad, 
mientras se mantuvieron en sus valores A^ua, Gas y Electrici
dad, Monopolios y Automóviles.

en
Madrid. —El vicepresidente 

de la Comunidad Económica 
Europea, Lorenzo Natali, ha 
señalado a Comisiones Obreras 
que en la Comunidad no se dis
crimina a los españoles en el 
problema de la pesca, sino que 
trata de proteger a las espe
cies marinas.

Añadió que los países de la 
Comunidad también se ven 
afectados por las restricciones.

Lorenzo Natali recibió ayer a 
una delegación de Comisiones 
Obreras, presidida por su se
cretario general, Marcelino Ca- 
macho, e integrada por Serafín 
Aliaga, secretario de Rela
ciones Exteriores; Adolfo Pas
tor, secretario de técnicos y pro
fesionales que lleva los temas 
de la Comunidad, y Leónidas 
Montero, secretario de Emi

Al margen de la evolución mantenida por los diferentes sec
tores respecto a ejercicios precedentes, los que a fin del año pasado 
alcanzaron mayores índices de rentabilidad fueron los^bancos co
merciales, seguros y cementos, y material de construcción, con ta
sas que rebasan el veinte por ciento, mientras que entre los de 
peor rentabilidad se sitúan papel, navegación y pesca y minero- 
siderúrgico, que incluso llegan a representar pérdidas.

La distribución de beneficios alcanzados durante el pasado 
ejercicio se materializó en un 78,68 por ciento en el reparto de 
dividendos a los accionistas, y el 21,32 por ciento restante, en dota
ción a reservas, aunque de incluyen en esta ultima cifra algunas 
partidas de muy escasa importancia, cuyo destino es a atenciones 
estatutarias.

EL «SELA» INICIA EL ASESORAMIENTO DE 
PAISES AFRICANOS

El sistema económico latinoamericano (SELA) ha iniciado la 
asistencia técnica en materia pesquera a cinco países del conti
nente africano, informa la sede de la organización en Caracas.

Una misión integrada por catorce expertos hispanoamericanos, 
recorrerá, a partir de hoy, Alto Volta, Costa de Marfil, Malí, Se- 
negal y Mauritania, de acuerdo con un programa de cooperación 
con la Comunidad Económica de Africa Occidental.

gración. .
Al término de la reunión, 

que duró más de una hora y 
se desarrolló en la suite que 
ocupa el señor Natali en un 
hotel madrileño, Marcelino Ca- 
macho dijo a «Efe» que «nues
tros planteamientos han gira
do en torno al apoyo del ingreso 
de España en el Mercado 
Común, defendiendo los. in
tereses industriales y agríco
las de nuestro país y que, 
en la transición, los españoles 
que se encuentren trabajando 
en el Mercado Común gocen 
de todos los derechos».

Añadió que han pedido que 
cuando se ultime la negociación 
del ingreso de España en el 
Mercado Común, el plazo de 
la libre circulación de los 
trabajadores por los países 
comunitarios sea más breve.

Marcelino Camacho explicó a 
«Efe» que se ha tratado de una 
consulta, no de una negocia
ción que es tarea del Gobierno, 
y que el señor Natali ha invi
tado a una delegación de Co
misiones Obreras a Bruselas 
para estrechar relaciones, y 
señaló que seguían existiendo 
los mismos problemas para 
nuestra integración en la Co
munidad.

Finalmente, Natali, pidió 
información a Comisiones Obre
ras sobre la situación sindi-

bolsa de madrid
BANCOS Y SEGUROS

Bilbao............................
Atlántico..........................
Central............................
B. E. de Crédito..............
Exterior E........................
Hispano A.................   . . .
L. Quesada......................
Pastor.................... '.........
Popular E.........................
Rural y M.......................
Santander......................
Viicaya.......... ..
Urquijo . ........................
Bankinter......................
Bankunión....................
U. y Fénix......................
ELECTRICIDAD. ...

Fernsa .............. .............. 23
51
19.50

22
51
19.50

251 250 Seat .......... • ' 1 '.

274 272 QUIMICAS Y TEXTILES
221 219
217 217 Cross..............................   . . . 26.75
236 233 Hidro Nitro.......................... 23 —

279 280
Papelera Española.............. •
P. Leiza-Sarrió....................

—
— .

278 276 P Reunidas .................... — —

279
259

263
277
257

U. Exp Río Tinto..............
Unión Resinera....................

25,25 25,25
225

150 148 INMOBILIARIAS
122 122 Y AUXILIARES
120 120 DE LA CONSTRUCCION

T- —
•Cristalería F.......................... 147 144
Dragados y C................... • 104 102

55,50
67

55
67,25 Port. Valderribas.............. 95 94

65
66.75

64 .
66.50 MONOPOLIOS

Campsa ........................ 202.50 203
Tabacalera............................ 117 116
l elefónica N E 60.25 60.25

8 7,75 VARIAS
24.50 24

Finanzauto ..................

■ 90 90 Galerías Pre< iados . . - - • 27 25,50

Leñosa ....................................
Hidroel. Española............ - ■

Iberduero..............................
Unión Eléctrica..................
SIDEROMETALURGICAS

Y MINERAS
Altos Hornos Vizcaya
Citroen H..................
Bufo Felguera .
fasa Renault..........

Lorenzo Natali recibe a CC. 00.: «La Comunidad 
no discrimina a los españoles

el tema de la pesca»
cal y política en España y las 
elecciones que se están cele
brando en las empresas.

AUXILIARES Y ADMINISTRA
TIVOS DEL HOSPITAL DE 
VILADECANS PERCIBEN EL 
MISMO SALARIO QUE HACE 

TRES AÑOS

Barcelona.—Los 56 auxiliares 
y administrativos del Hospi
tal de San Lorenzo de Vilade-
cans, denuncian en un co-
municado facilitado hoy a «Efe» 
que perciben en la actualidad 
el mismo salario que hace tres 
años.

• En el mismo recuerdan que 
en julio de 1978 la Fundación 
Roca entregó el Hospital a la 
Seguridad Social con el recono
cimiento explícito de todos los 
derechos y asimilación de di
chos funcionarios a los de la 
Seguridad Social.

En el comunicado se dice: 
«Nuestra situación es insosteni
ble ya que nuestros haberes son 
los mismos que percibimos en 
1977», que vienen a represen
tar menos de la mitad de lo que 
el mismo personal, en las mis
mas categorías, perciben en 
el resto de la Seguridad So
cial.

El departamento de la Juventud 
de UGT se interesa por el contrato 

de formación laboral
Madrid. —El departamento de la Juventud de la UGT ha en

viado una carta al ministro de Trabajo en la que expone sus criterios 
sobre el contrato de formación laboral de forma que los jóvenes no 
constituyan mano de obra barata.

Este contrato de formación laboral es un apartado del estatuto 
dfe los trabajadores que suple lo que ha sido el contrato de apren
dizaje. . . . _

l_a UGT ha elaborado un documento con los criterios a tener en 
cuenta en el desarrollo de este capitulo que tratará de presentar co
mo proyecto de ley a través del grupo parlamentario socialista.

LA COMPAÑIA ELECTRICA DE LANGREO SERA COMPRADA 
POR HIDROLA

Oviedo. —La Compañía Eléctrica de Langreo, cuyo principal 
accionista es Duro-Felguera con un treinta por ciento del capital, 
será comprada por Hidrola.

Los Bancos Urquijo y Banesto que participan en la compra han 
ofertado la adquisición de todas las acciones al 370 por ciento.

APROVECHE SU
VIAJE A MADRID
ESTE ANUNCIO LE VALE 

DINERO A VD. ¡ NO LO TIRE!

Si está Vd. Interesado en la compra 
de un vehículo usado, conserve 

este anuncio porque le vale dinero.

1.°

2.°

3.°

4.°

Le invitamos a probar más de 100 
coches usados, totalmente 
reacondicionados de motor, chapa, 
pintura y garantizados.

Concrete el valor del coche que 
ha elegido, pero sin mostrarnos 
este anuncio.
Una vez formalizada la operación y 
concretadas las condiciones de pago, 
muéstrenos este anuncio y tendrá 
un descuento adicional importante.

Condiciones de financiación 
especiales y sin entrada.

MOSA - TURISMOS
P.° Sta. M.a de la Cabeza, 70 

Avda. de Oporto, 6 
MADRID

M.C.D. 2022
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Muyor: Cuércavos y elipsospiroides
Ya de entrada es grato com

probar el diseño de la tarjeta 
que presenta la exposición: 
en negativo, se multiplican los 
bocetos de las formas «elicoi- 
dales», tan gratas al artista 
escultor, con oran frescura de 

trazo.
Rafael Muyor es madrileño, 

nacido en 1943, y ha participa
do en aquella famosa y recor
dada «Bienal de obra gráfica y 
arte seriado», que se celebró 
años ha en nuestra ciudad, 

PINTURAS EN CERAMICA
DE JOSE MANUEL SAEZ

Ha presentado su obra el pasado día nueve. Este artista 
realiza pinturas en cerámica. Hay una manifiesta intención humorís
tica y naif en todo lo suyo. Sin embargo, el encanto de lo naif, el 
carácter angélico de lo naif, no se produce, ¿por qué? Pues yo creo 
que porque falta base y preparación. Para ser un naif aceptable hay 
que haber dibujado y pintado con rigor; aunque hay excepciones, 
claro está. Pero insisto que aquí falta el elemento angelical. ¿Es que 
el adulto que es Sáez ha matado a: niño que lleva por dentro?.Que el 
adulto se informe y trabaje más. dejando también que el niño res
pire y juegue. Creo que asi se producirá el milagro del «estado de 
gracia» que se echa en falta. Aunque hay buena intención, y ganas 
de decir cosas. (Sala de «El Torreón de Lozova»).

¿Tiene usted problema con el alcohol?
¿Ha intentado dejar de beber y se ha 
sentido incapaz?r NO ES DEMASIADO TARDE 

TODAVIA PUEDE HACERLO
a c u d í: a  c r u z  r o ja  e s pa ñ o l a

C/ Leopoldo Moreno. n.° 18
Por Uim Hmñanm estamos a tu disposición 

(Consulta gratuita)

y que, ¡ay!, nó tuvo continui
dad, como tantos proyectos o 
realizaciones recién nacidas, 
que aquí se agotan por indife
rencia y apatía, (ya sean oficia
les o del pueblo soberano, que 
de todo hay).

Muyor es la segunda vez que 
expone en esta sala de «La 
Casa del Siglo XV»; en la ante
rior, que fue en el año 1975, 
nos mostró una serie de divaga
ciones sobre el cubo, realizadas 
en piedra, bronce y acero. Aho

ra el artista se «enrolla» con' 
las hélices y elipses. Estupen
do verbo «cheli» éste de enro
llar, pues puede aplicarse a 
multitud de conceptos, entre 
otros a las divagaciones o varia
ciones de los artistas plásticos 
sobre un mismo tema tam
bién lo hacen los músicos). 
Y la hélice no cabe duda que se 
presta mucho al enrolle. Las 
formas son ligeras y aladas, y 
parece como si toda la expo
sición se fuera a fugar por cual
quier ventana o puerta de la 
sala. La ley de la gravedad no 
está invitada expresamente a 
esta exposición, pues la ley de 
la gravedad es una pesadez, 
y no crea más que personas 
graves, funcionarios estables 
acumuladores de trienios, y en 
definitiva, situaciones ancladas. 
Y el ancla es lo más opuesto 
a la hélice, en términos marine
ros. Muyor quiere calentar 
los motores de su imaginación, 
y haciendo girar sus hélices de
sea despegar de una vez del ae
ropuerto de la repetición y de 
la vulgaridad.

Dejándonos ya de tanta metá
fora marinera, diremos que las 
esculturas son casi todas peque
ñas, y hermosas. Que Muyor, 
con un concepto muy democrá
tico del posible comprador, 
quiere hacer asequible su obra 
a los bolsillos modestos, con 
el sistema de ediciones limita
das y numeradas de sus obritas, 
a precios muy razonables. 
¡A ver dónde están esos com
pradores de los que hablába
mos en días pasados, que 
realmente sí que existen en 
nuestra ciudad, y que casi 
siempre se equivocan en su 
elección o inversión! Para 
orientar convenientemente la 
adquisición de obras de arte, 
es preciso un mínimo cultural 
imprescindible, ¿lo tiene nues
tra respetable burguesía bin- 
guera?

También presenta Muyor 
hermosas piezas únicas. Y to
do ello lo adoba con unos 
títulos fantásticos, sugerentes y 
humorísticos, como por ejem
plo su «Císcalo simple», su 
«Elipsospiroide», o su «Cuér- 
cavo adarmelado».. (Sala de «La 
Casa del SigloXV»).

QUELINA: UNA VAGA 
MELANCOLIA...

Una vaga brisa de melancolía recorre la exposición de Quelina, 
muy dada a ventanales abiertos por donde quizás marchó aquel 
amor de ojos azules, con el pretexto de comprar tabaco en la esqui
na. La brisa melancólica va de ventana a ventana, de visillo a visi
llo. Quelina es una mujer sensible, no cabe duda. Le falta más base, 
más trabajo, más dibujo, más profesionalidad. Pero eso puede ad
quirirse, y el «ser sensible» no. Y esa ventaja lleva por delante 
Quelina. Hay dos cuadros muy melancólicos, que tienen encanto y 
pintura: me refiero al número 19 (Baúl con ropa), y al 20 (Per
chero). (Sala de «El Torreón de Lozoya»),

OBRA DE ANTONIO MESA

Moset:
Texturas

Pintor conquense, buscador 
de calidades y rugosidades en 
su obra, quizás influido por la 
orografía de su entorno natal, 
pródiga en pedruscos danzan
tes.

Moset tiene oficio, no es nin
gún advenedizo en esto del pin
tar. Pero se empeña en incorpo
rar unas texturas—como re
miendos—en unas superficies 
brumosas y suavemente pin
tadas. Y el nuevo material, a 
nuestro parecer, no se incorpora 
a su sabor. Hay rechazo, y sur
ge la idea del remiendo, o del 
parche poroso. En todo caso, 
del cuerpo extraño. En absolu
to somos contrarios a la in
corporación de materiales in
sólitos y sorprendentes, pero 
hay que conjugar os y ave
nirlos con el todo: no mezclar 
churras con merinas.

Cuando Moset dibuja en su
perficies granuladas, la cosa 
marcha indudablemente mejor. 
(Sala de «El Torreón de Lo- 
zoya»).

Del pintor dice en el programa de mano José Hierro: «su arte 
es una vasija, que pretende servir».

Y Gonzalo Prieto, en «Mediterráneo» de Castellón, escribe: 
«Mesa domina el dibujo y así logra perspectivas, profundidades y 
fugas en lontananza...»

Antonio Mesa es granadino y tiene buen oficio y buena prácti
ca. Sabe dibujar, y también sabe mucho de efectos que muchas ve
ces se convierten en efectismos: esos golpes de brillo acuoso en 
los racimos de uvas, que incluso estimulan el apetito del especta
dor. Pintor de calendarios, y si me apuran mucho, de calendarios 
buenos, lujosos. A ningún cuadro le falta la correspondiente cha
pita metálica, con el nombre y apellidos del artista. Esto de la chapa 
parece muy extendido. De todas formas, señalaremos como cuadros 
correctos los números 22, 30 y 33. (Sala de «El Torreón de Lozoya»).

Escribe:

Juanelo Turriano

M.C.D. 2022
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POSIBLE NUEVA CUMBRE SOBRE ORIENTE MEDIO
CARTER Y BEGUIN SE ENTREVISTAN HOY EN WASHINGTON

Washington.— El presidente 
Cárter y el primer ministro is
raelí, Menahem Beguín, se en
trevistan hoy en la Casa Blanca 
para estudiar las perspectivas 
de otra cumbre sobre Oriente 
Medio.

El primer ministro israelí, que

| PANORAMICA
PERU: Los sismógrafos registraron ayer un total de siete terre
motos en un sector de la sierra central peruana y las primeras 
informaciones dicen que cuatro personas resultaron muertas.

CHINA: El Servicio de Seguridad Pública de Pekín ha dado a 
conocer el nombre de la persona que causó deliberadamente uná 
explosión en la estación ferroviaria principal de Pekín hace dos 
semanas, suceso en el cual resultaron muertas once personas y 
heridas 79, dice la agencia «Nueva China». Se trata de Wang 
Ahigang, de 30 años, obrero «descontento» procedente de la pro
vincia de Shanxi y nacido en Pekín. Wang es una de las personas 
que perecieron en la explosión.

GUATEMALA: El país no acepta la recomendación hecha por la 
asamblea general de la Organización de las Naciones Unidas para 
que Gra Bretaña otorgue la independencia a Belice en 1981, ha 
dicho el canciller guatemalteco, Rafael Castillo Valdez. Añadió que 
el futuro status del territorio beleceno es objeto de una negocia
ción bilateral entre Guatemala y Gran Bretaña.

VENEZUELA: El expresidente venezolano y líder del partido en el 
poder, Rafael Caldera, ha dicho en una entrevista celebrada en los 
Angeles que Venezuela proveerá de petróleo a los Estados Unidos, 
si éstos sufren una crisis de abastecimiento.

EE. UU.: El presidente Cárter ha dicho en una conferencia de 
Prensa celebrada en la Casa Blanca que no tiene la intención de 
buscar de nuevo la presidencia de los Estados Unidos. Cárter 
añadió que cuando deje la primera magistratura del país, el 20 de 
enero, piensa mantenerse en un segundo plano político y que, una 
vez que jure el cargo el Presidente electo Reagan, se retirará a 
escribir sus memorias en su residencia georgiana de Plains.

AYUDAS DE 
ESTUDIOS

de la

* CAJA DE AHORROS 
Mr) Y MONTE DE PIEDAD 
lili DE SEGOVIA

para fomentar el desarrollo intelectual y 
técnico en beneficio del progreso de 

Segovia y su provincia

BECAS PARA ESTUDIOS MEDIOS

75 becas de 15.000 pesetas anuales 
para estudiantes de C.O.U., B.U.P.
y FORMACION PROFESIONAL

PREMIOS DE ESCOLARIDAD

75 premios de 5.000 pesetas anuales 
con el asesoramiento de los Centros 

de Enseñanza (Estatales y no Estatales)

PIDA FOLLETOS CON DETALLES Y 
CONDICIONES EN CUALQUIERA DE

LAS 39 OFICINAS DE «LA CAJA» ,

llegó el domingo pasado a Nue
va York, se reunió ayer tarde 
con Sol Linowitz, enviado espe
cial permanente de Norteaméri- 
ca'en Oriente Medio, para pre
parar la entrevista con Jimmy 
Cárter.

Después de conversar con

Beguín,' Cárter se pondrá en 
contacto con el presidente egip
cio, Anuar el Sadat, que al pare
cer, tendrá la última palabra 
sobre esta «cumbre».

Jimmy Cárter desea celebrar 
esta segunda cumbre antes de 
abandonar la Casa Blanca en 
enero.

El objetivo del propuesto en
cuentro sería el de acelerar las 
negociaciones entre Israel y. 
Egipto en torno a la creación de 
un Consejo Administrativo para 
los palestinos de los territorios 
árabes ocupados.

Durante su estancia en Esta
dos Unidos, no está previsto que 
el primer ministro israelí se en
treviste con el presidente electo 
Ronald Reagan.—Efe

En Estrasburgo

Conferencia Europea sobre Terrorismo 
«Los terroristas están financiados por los mismos 

fondos y protegidos por ¡guales países»
Estrasburgo (Frncia).— La 

conferencia del Consejode Euro
pa sobre terrorismo, que inició 
ayer sus trabajos, estudiará los 
medios para combatir la violen
cia terrorista, factor de deses
tabilización de las sociedades 
democráticas.

Patrocinada por la asamblea 
parlamentaria del Consejo, asis
ten parlamentarios, juristas, ca
tedráticos, expertos en seguri
dad, responsables gubernamen
tales y representantes de orga
nismos de derechos humanos de 
los veintiún países miembros.

Entre las cuestiones jurídi
cas y políticas destacan la limi
tación de los derechos indivi
duales, la independencia de la 
Magistratura, la responsabili
dad de los partidos políticos y de 
los Gobiernos en la lucha con
tra el terrorismo.

También se estudiará la cola
boración entre la Policía y los 
ciudadanos y se preconizará 
una cooperación internacional, 
mediante el establecimiento de 
un «espacio jurídico europeo».

La primera intervención co
rrió a cargo de Juan Manuel

Carrillo censura a la Unión Soviética
Pekín.- Santiago Carrillo, secretario general del Partido Comunis

ta de España (PCE), condenó ayer en Pekín la intervención soviética 
en Afganistán y se mostró bastante critico hacia Moscú en las decla
raciones públicas que hizo con motivo de la normalización de rela
ciones entre los partidos comunistas chino y español. En particular, 
reprochó implícitamente a la Unión Soviética sus condenas del Par
tido Comunista chino.

Dudas sobre las últimas revelaciones
en el escándalo del petróleo, en Italia

Las dimensiones que ha co
brado el escándalo petrolífero 
italiano, —con la implicación de 
la Jefatura de los antiguos ser
vicios secretos—, puede consti
tuir un intento de desviar la 
atención de lo que verdadera
mente es: un fraude fiscal de 
proporciones alarmantes.

Esta tesis comienza a ser ex
puesta por ciertos comentaristas 
políticos con experiencia en an
teriores escándalos que, en un 
momento determinado, fueron 
tapados, a través del estallido 
de otros de mayor caliore.

Por este motivo, algún que 
otro observador invita a la opi
nión pública italiana, que resiste 
bien este tipo de fenómenos pe

Desafío a la Naturaleza

Dos de los anillos de Saturno 
están entrelazados, 

según se ha descubierto
Washington.— Las imágenes enviadas por el «Voyager I», en su 

más cercana aproximación a Saturno, han desconcentado a los cien
tíficos, al mostrar que dos de los anillos están entrelazados, desa
fiando las leyes conocidas de la naturaleza.

«En el extraño mundo de los anillos de Saturno, la rareza ha lle
gado a ser común», dijo el doctor Bradford Smith, analista de ima
gen del laboratorio espacial de Pasadena, California, desde donde 
se sigue la trayectoria de la nave.

Es sorprendente la configuración de los anillos de Saturno, pero 
«es mucho más difícil entender la que aparece como una especie de 
trenzado» en dos de ellos, añadió Smith.

El «Voyager I», después de fotografiar Saturno a una distancia de 
123.000 kilómetros, entre los anillos y por encima de sus nubes de 
color dorado, seguirá su camino, perdiéndose en el sistema solar, 
después de 38 meses de viaje desde laTierra. — Efe

Fanjul, fiscal general del Esta
do de España, quien analizó la 
naturaleza del terrorismo «que 
domina ya el mundo y ha decla
rado la guerra a la civilización 
occidental, de la que no se libra
rán los países socialistas, en 
cuanto disminuyan su vigilan
cia». •

Afirmó que el terrorismo ac
tual es esencialmente «urbano» 
y que todos los terroristas (IRA, 
ETA, Brigadas Rojas, banda 
Baader Meinhof, Acción Direc-

Elogios a ETA en un programa radiado 
en Dinamarca

El Gobierno español decidió 
llamar a consultas al embajador 
en Dinamarca, José Manuel de 
Abaroa, a raíz de la emisión de 
un programa radiofónico danés 
elaborado en términos elogiosos 
hacia la organización terrorista 
de ETA.

José Manuel de Abaroa se 
trasladó ayer a Madrid con la 
misión de informar al Ministerio 

ro que no por ello deja jamás 
de sorprenderse, a considerar 
con la debida cautela la apari
ción del nuevo elemento por el 
que saltan a la palestra los que 
fueron altos mandos del desapa
recido «SID» (Servicio de Infor
mación para la Defensa).

Sin embargo, nadie puede 
apartar la realidad que ha mar
cado la justicia en las últimas 
horas, al decidir incriminar a to
da la cúspide del viejo «SID», 
acusándola de haber entregado 
al periodista Mino Pecorelli, 
asesinado misteriosamente en 
marzo del año pasado, un volu
minoso informe sobre un frau
dulento tráfico petrolífero.

' El documento en cuestión, 

ta, OLP, Montoneros, Tupama- 
nos) se entrenan en los mismos 
países, están financiados por 
los mismos fondos y los prote
gen los mismos Gobiernos.

Para Fanjul la «internacional 
del terror» o «euroterrorismo» 
es un fenómeno supranacional 
que, aunque no sea organizado 
por un sólo Gobierno, está coor
dinado y conectado en equipos 
paralelos, dirigidos por especia
listas, cuyos métodos superan a 
los métodos policiales de los Es
tados.—Efe 

español de Asuntos Exteriores 
acerca del «acto inamistoso» 
hacia las relaciones hispano-da- 
nesas, informaron a la agencia 
Efe fuentes autorizadas.

El programa radiofónico, pa
trocinado por el Ministerio de 
Educación danés y aparente
mente destinado a la enseñanza 
de la lengua castellana, llevaba 
como título Euskadi-EI País Vas
co, y su tercer y último capitulo 
se emitió ayer.

La decisión del Gobierno es
pañol de retirar temporalmente 
a su embajador en Dinamarca 
reflejaría el malestar oficial de 
Madrid por la negativa danesa a 
responder positivamente a las 
intensas gestiones previas des
plegadas aquí para evitar la di
fusión del programa.

desconocido aún oficialmente, 
será entregado por el fiscal ge
neral de Roma al actual jefe del 
Gobierno, Arnaldo Forlani, 
quien deberá decidir si someter
lo o no al secreto de Estado dado 
que el contenido se presume 
presenta la implicación de otro 
pais, al parecer Libia.- Efe.

CONDUCTOR: 
.vespete los pasos de cebra 
y las señales de los semá
foros.

Es un consejo de 
EL ADELANTADO 

DE SEGOVIA

M.C.D. 2022
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NOTICIAS DEPORTIVAS «ASI» DE CORTAS:
El Acueducto busca soluciones. Popular lluviosa.

Cuatro pesetas que valen cuatro mil. San Silvestre también aquí. 
Las «patás» no las dieron todos

EL «PUPAS», ¿SE VISTE SIEMPRE DE ROJIBLANCO?

No hace falta que se lo diga a ustedes. Ahí tienen al C.D. Acue
ducto metido en el «saco» de los últimos puestos de la clasificación. 
A ello se ha llegado a través —claro está— de conseguir menos gol
pes que sus oponentes, de lesiones, tarjetas, sanciones... y de tener 
que hacer un equipo prácticamente nuevo. No, si es lo que dice el 
presidente del club rojiblanco, «al perro flaco...». Porque si empe
zamos con «lo» del bingo, y nos trasladamos a la propia competi
ción, la verdad es que aquello del «pupas» se lo vamos a tener que 
colgar en un cartel muy grande al popular equipo segoviano.

Y que dado que las cosas no marchan, pues se intenta lograr el 
concierto de algún jugador nuevo. Y concretando podemos señalar 
que ya hay uno, Miguel Guerrero, que juega de extremo, que cum
ple el servicio militar en Segovia y que vienen actuando normalmen
te en la tercera división andaluza. A ello hay que añadir la incorpo
ración al equipo de García, el cual hasta el momento ha estado prác
ticamente inédito, debido al permiso que disfrutaba.

Si con los «parches» no se soluciona el tema, habrá que intentar 
fichar alguna «meiga». Porque haberlas, ailas.

COMO UNA «SOPA»

Y no es broma. Los cerca de setenta corredores que el pasado do
mingo tomaron parte en la carrera popular, salieron lloviendo, co

Cosas que pasan, 
que no debieran pasar, 
pero que seguirán pasando

(Capítulo III. Fin del primer acto)
No recuerdo donde fue, pero creo haber oído decir a alguien a tra

vés de una emisora de radio una frase como ésta: «El que no sepa 
aceptar una critica, que dimita». Aunque pienso que la frase podía 
haber tenido una continuación que podría haber sido ésta: «Haced 
loque yo digo, pero no lo que yo hago». Entiendo que con ello las 
cosas habrían quedado más claras.

Creo —y lo expreso con total convencimiento— que ninguno, por 
mucho que intentemos convencernos a nosotros mismos, estamos 
exentos de vanidad. A todos nos gusta que se nos reconozcan nues
tros méritos y nuestro trabajo. Lógicamente a unos se les nota más 
que a otros. Por lo que entiendo que si el delegado provincial del 
Consejo Superior de Deportes desea dar a conocer «in voce y de for
ma pública lo que durante el tiempo que ha estado al frente de la 
delegación ha realizado, está en su propio y legitimo derecho. Como 
yo estoy en el mió de pedir para él una estatua ó monumento en re
conocimiento a lo que ha realizado por y para los deportistas sego- 
vianos. Y además, pienso que debería hacerse a través de suscrip
ción pública. Segovia le debe mucho, y el deporte, más.

Pero vayamos con otras cuestiones. El hecho de que el delegado 
desee autoalabarse a través del medio de información que utiliza 
normalmente, no tiene que decir que lo haga en base a culpar a los 
demás de sus fallos. Aunque, viendo cómo están las cosas, y des
pués de oír lo oído, pudiera ser que él fuera la perfección personifi
cada. Con lo cual, la regla de que todos somos imperfectos y tene
mos —por consiguiente— fallos, quedaría hecha añicos en su per
sona.

Pero pasemos a la concreción. Días pasados dirigía una carta 
abierta al director de este diario —lo mismo que en otra ocasión se 
a dirigí al propio delegado del Consejo —exponiendo— bajo mi 
particular criterio de informador deportivo— una serie de cuestio
nes nacionales y provinciales sobre lo negativo que con los deportis
tas de este país —de esta provincia— está sucediendo. Pero estas 
cuestiones de denuncia pública no gustaron al delegado del C.S.D. 
Cuestión que hasta pudiera ser normal. Como lo sería también el 
hecho de que el «ofendido» hubiera replicado —en este periódico— 
en los términos normales de cualquier réplica, diciendo —con datos 
y fundamentos, que no con insultos y malos modos— que aquello 
concreto que allí se decía, era un error. Pero ésto, que sería lo pri
mero aue hiciera cualquier delegado de ministerio —aunque hay 
comparaciones que no se deben hacer, ya que el comparado puede 
quedar en mal lugar— es importante que lo haga un delegado que, 
como el de Deportes, no se equivoca nunca. Y a los términos de la 
«contestación» radiada me remito y les remito.

Llegando a este punto del escrito e intentando ser lo más coheren
te posible con lo que siempre que escribo expongo a los lectores, in
vito al delegado del Consejo Superior de Deportes en Segovia a un 
debate, en un lugar público de nuestra ciudad —cualquier lugar 
«neutral» sería bueno—, con el fin de darle ocasión de demostrar 
cuanto de mi dijo en su emisión, y con la cinta grabada del progra
ma, ir indicando al público que pueda asistir cada una de las cues
tiones que a mi persona atañen.

Ya se que la invitación implicc riesgo. Puesto que me la pueden 
aceptar e incluso puedo quedar en mal lugar, ya que pudiera 
ser cierto todo cuanto de este informador se dijo. Y no es que uno 
sea cobarde, pero vamos, que tampoco es el «Guerrero del Antifaz», 
y a nadie nos gusta quedar mal delante de otras personas. Asi que 
asumo el riesgo.

Por mi parte expondría a los asistentes la postura que he mante
nido en este diario en torno a la Delegación del C.S. de Deportes.

J.M.

rrieron, lloviendo y llegaron... «mojaos».
Pero hubo setenta valientes. Y haber quien les demuestra que no 

lo son. Y entre los mejores estuvieron estos: Agustín Fernández 
(vencedor absoluto), Paco del Caño, que fue segundo, y Gregorio 
Rico, que llegó a continuación. .

En los mayores venció J. Arias, seguido de Antonio Rinillos, José 
Sancho, primero en juveniles, fue seguido de Julio de Andrés. Entre 
las señoritas sería primera Alancha Martín, a continuación llegaría 
Ana Garrido, de Torrecaballeros y Malu Carretero.

En cadetes el triunfo correspondió a Juan Pastor, segundo fue 
Juan Martin Pinela y tercero Fernándo Palomo, los tres de Cantim- 
palos; y llegando a los pequeños, los juveniles, señalemos que Luis 
Moro se adjudicó el primer lugar, llegando tras él, Antonio Arias y 
su hermano Rubén.

Hay que destacar la gran labor prestada tanto por la Policía Muni
cipal como por ese otro cuerpo —por tantas razones ejemplar- 
como es el de la Cruz Roja.

Y el domingo —con agua o sin ella— otra popular. Será a la mis
ma hora y en el mismo lugar.

ESOS SI QUE SON «INTERESES» ALTOS

¿Recuerdan?. Sucedió en el último encuentro de baloncesto que el 
Imperio «Teimsa» disputara en Segovia. Hubo algún aficionado al 
que —por esas cosas de la vida (pura casualidad para estos tiem
pos)— le sobra el dinero, y dado que no le gustaba la actuación arbi
tral, pues se dedicó, o dedicaron, a lanzar monedas a la cancha. Me 
aseguran que fueron cuatro del valor —pobre valor— de una peseta 
—devaluada, se entiende—. Pues bien, los árbitros, como es su 
obligación, insertaron en el acta la incidencia, y ahora —tras reunir
se el Comité Nacional de Competición— al club le ha llegado la no
tificación por la que se le da cuenta de que tendrá que abonar una 
sanción de 4.000 «leandras» del «ala».

Vamos, que con intereses «así» de altos, invertirían el «bonos» 
hasta los «gatos». Seguro.

TERMINAR EL AÑO CORRIENDO

Hace muchos años que en Brasil, y más concretamente en la ciu
dad de Sao Paulo, nació una prueba —hoy mundialmente famosa 
denominada «La San Silvestre», y que tiene lugar en la noche del 31 
de diciembre de cada año. Posteriormente la idea fue transportada a 
España y organizamos en Madrid la San Silvestre Vallecana.

Ahora, entre las pruebas de cross que han organizado la Federa
ción Provincial de Atletismo, está la carrera popular de San Silves
tre. De esta forma —y por si no hemos corrido suficiente a lo largo 
del año—, se nos da la oportunidad de terminarle a «pasos agigan
tados». Pero todo sea por el deporte.

Los organizadores nos dicen que dejemos clara una cuestión: no 
se permite comer las doce unas en el trayecto.

QUE NO SE PUEDE GENERALIZAR

En la crónica que el pasado martes insertábamos del encuentro de 
3.a preferente disputado el domingo entre el At. Leones de Castilla, 
y el C.R. San Rafael, jugado en Guadarrama, daba la impresión de 
que todos ios jugadores del conjunto local se habían dedicado a dar 
«leña». Cuestión, que si entonces quedó poco clara, queremos acla
rar ahora diciendo que no fue asi. Y que lo que si es cierto es que 
tres o cuatro jugadores no se portaron como deportistas, y un ejem
plo claro está en la lesión de Capiro. Y a ellos concretamente iba 
dirigido el comentario que sobre el tema se escribía.

No sería bueno que en este —como en otros casos— pagasen los 
buenos deportistas —y en el At. Leones de Castilla los hay como en 
cualquier otro equipo— por los qué nn lo son

Y necha la salvedad, puntualizaron o como ustedes deseen lla
marlo, decimos que nos alegra mucho que también en Guadarrama 
se lea habitualmente EL ADELANTADO DE SEGOVIA. Si en algu
na forma contribuimos con ello a que las relaciones deportivas entre 
los clubs y jugadores sean más cordiales, nos sentimos satisfechos.

J.M.3

TELEGRAMAS 
DEPORTIVOS

ATLETISMO

El campeón olímpico en los 
5.000 y 10.000 metros en las 
Olimpiadas del 72 y del 76, La- 
sse Viren, dirá adios a las com
peticiones internacionales el 
próximo día 22 con ocasión de 
un cross de ocho kilómetros en 
la localidad inglesa de Gates- 
head.

BALONCESTO

El Inmobank perdió ayer fren
te al Orthez de Francia, en par
tido correspondiente a la Co
pa Korac por el tanteo de 83-86.

CICLISMO

Los australianos Clark y Alian 
han sido los vencedores de los 
Seis Días de Munich, con 127 
puntos, seguidos de los germa
no occidentales Peffgen y Fritz, 
con 120, y a una vuelta. Tras 
ellos se clasificaron Frank 
Pijnen (Dinamarca-Holanda)

GOLF

A partir de 1981, Severiano 
Ballesteros será el hombre que 
promocione, a nivel mundial, los 
campos de golf de la Costa del 
Sol, que en número de una vein
tena existen desde Sotogrande 
a Nerja y, principalmente, en 
la zona de Marbella, todos 
de categoría internacional.

Carlos Hernández 
revalidó su título 

europeo
Venció por K.O. 

en el séptimo asalto

Carlos Hernández retuvo en 
la localidad italiana de Marsala 
su título de campeón europeo 
de los superplumas al derrotar 
al aspirante, Aristides Pizzo, 
por K.O. en el séptimo asalto. 
El combate tuvo lugar en Sici
lia ante un público que animó 
continuamente a su boxeador y 
que acogió con silbidos y abu
cheos el resultado final.

Carlos consigue así su victo
ria 31 de 38 combates como pro
fesional, habiendo defendido ya 
con éxito su título en Italia ante 
Liscapade con anterioridad.

Hockey sobre patines *

El preparador español, Roca, 
opina que el Mundial no es serio

Santiago de Chile.— Que la 
India haya recibido 31 goles de 
Argentina y 40 de Holanda de
muestra que en el Mundial de 
hockey sobre patines que se es
tá desarrollando en Chile no es 
un campeonato serio, en la opi
nión del técnico español Enrique 
Roca, para quien es un error ha
cer un Mundial libre «perqué así

suceden cosas como esa».
«A nosotros no nos hace gra

cia —dijo Roca— hacerle cin
cuenta goles a la India, pero, en 
cambio, sí nos satisface ganar 
por 2-1 a Chile, por ejemplo, 
que tiene un buen nivel técni- 
co.'•Debería hacerse una selec
ción de equipos para que al 
Mundial vengan los menos ma
los».

Participarán 
cinco segovianos

Primeros Juegos 
Olímpicos 
Especiales

Cinco representantes segovia
nos tomarán parte en los prime
ros Juegos Olímpicos Especia
les Europeos que tendrán lugar 
en Nivelles (Bélgica) del 27 de 
mayo al 1 de junio.

La intención de la junta di
rectiva A.N.D.E. y de la Comi
sión Técnica Deportiva ha sido 
que todas las provincias tuvie
sen una representación en Bél
gica, por lo que el reparto de 
plazas se ha hecho según el tra
bajo realizado por las delegacio
nes en el curso 79-80.

España contará en estos pri
meros Juegos con un total de 
200 participantes y 50 acompa
ñantes.

M.C.D. 2022
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La selección absoluta perdió (1-2) 
frente a Polonia

Mejor suerte para los juveniles y «sub-21»
Justa victoria de Polonia en 

Barcelona ante un equipo espa
ñol que se movió con rapidez, 
pero con mucha imprecisión en 
el centro del campo y, además, 
acusó una alarmante impreci
sión en los metros finales. No 
obstante, calibrando actuacio
nes anteriores de la selección 
española absoluta, al equipo de 
Santamaría se le puede conce
der, pese a la derrota, el benefi
cio de la duda porque se movió 
con mayor alegría y velocidad 
que las selecciones a las que nos 
tenía acostumbrados Kubala, 
tradicionalmente plagadas de

veteranos para amarrar resulta
dos en partidos amistosos.

Ivan marcó los dos goles pola
cos, en el minuto 22, tras reco
ger un rechace de Arconada, y 
en el minuto 90 empalmando un 
magistral servicio de Adamzyk. 
Dani transformó el penalty que 
le hicieron a Saura. Celayeta 
fue, el mejor jugador español. 
Brillaron a buena altura también 
Tendillo, Gordillo, Alonso y al
gunas cosas de Joaquín. Juanito 
y Morán fallaron, en la segunda 
parte, dos ocasiones clarísimas, 
prácticamente con el portero ba
tido.

Resultados y clasificaciones
BALONCESTO

LIGA NACIONAL DE 2.e DIVISION FEMENINA

Resultados

C.B. JUVENTUD, 31; E. Diursa, 42
La Casera Salamanca, 70; Independiente-Palencia, 32
Universitario «B», 30; C.D.U., 78
Sarabris, 48; Autobazar-Anamar, 49

Clasificación

G E P F C PJ

La Casera Salamanca .... 2
Autobazar-Anamar............ 2
C.D.U..................................... 2
C.B. JUVENTUD................. 2
Diursa................................... 2
Sarabris ............................... 2
Universitario «B» ............... 2
Independiente..................... 2

LOS SUBI21 GANARON 
A HOLANDA EN VOLENDAM 

(0-2)

En partido valedero para el 
grupo sexto del Campeonato de 
Europa de Selecciones Sub-21, 
España ganó a Holanda en Vo- 
lendam por dos goles a cero, 
después de superar un comienzo 
titubeante en el que los españo
les acusaron de manera espe
cial, el mal estado del terreno de 
juego, completamente deslizan
te por causa del hielo.

LA SELECCIÓN JUVENIL 
ESPAÑOLA VENCIO 

A YUGOSLAVIA
EN EL TORNEO DE MONACO

La selección juvenil española 
de fútbol ha tenido una muy 
afortunada presentación en el 
torneo «Príncipe Alberto» de 
Monaco, imponiéndose a Yu
goslavia por cinco goles a cero 
en un encuentro de neta supe
rioridad y dominio del equipo de 
España.

EL EQUPO «B» EMPATO 
EN MIELEC(O-O)

Ayer se enfrentaron en Mie- 
lec las dos selecciones «B» de 
España y Polonia, partido que 
terminó con empate a cero. Este 
resultado no refleja la superiori
dad de que hizo gala el equipo 
español en todo momento. Pi
neda marcó el único gol del en
cuentro pero fue anulado por el 
árbitro.

2 0 0 127 88 4
2 0 6 98 92 4
1 0 1 134 87 2
1 0 1 98 84 2
1 0 1 83 74 2
1 0 1 91 90 2
0 0 2 74 127 0
0 0 2 74 137 0

Automovilismo
CONTINUAN

CAMPEONATOS PROVINCIALES SENIOR LOS PROBLEMAS
Resultados

Imperio-Teimsa, 72; Cuéllar «Muebles V.», 50
Carbonero, 22; Cantimpalos, 52
Hucha, 42; Félix Postigo, 47

Descansa: Nava Asunción.

Clasificación

Cantimpalos .......................
F. Postigo ...........................
Hucha...................................
Carbonero ...........................
Cuéllar . /.............................
Nava Asunción ...................

J. G E P F C P

1 1
1 1
1 0
1 0
0 o
o " o

0 0 52 22 2
0 0 47 42 2
0 1 42 47 0
0 1 22 52 0
0 0 0 0 0
ooooo

El Imperio-Teimsa, no figura en la clasificación por ser el 
único equipo Júnior y no puntuar en los partidos que juegue.

INFANTIL

J G E P F C P

Aneja ................................... 3
J.P.M..................................T. 3
Maristas «A» ....................... 1
A. Laguna ........................... 1
Maristas «B» ....................... 2
O.A.R..................................... 2
R. Atalaya 20....................... 2

3 0 0
2 0 1
1 0 0
1 o o
0 0 2
0 0 2
0 0 2

175 28 6
132 51 4

32 20 2
30 13 2
24 70 0
25 49 0
11 198 0

Los partidos para la próxima jornada serán los si

AL CAMPEONATO

MUNDIAL
Seis constructores de Fórmu

la 1 —Ferrari, Osella, Renault, 
Talbot, Toleman y Alfa Ro
meo— ha decidido en Arese 
(Italia) participar exclusivamen
te en el Campeonato Mundial 
organizado por la FISA (Federa
ción Internacional de Automo
vilismo). Por su parte, la FOCA 
(organización que agrupa a los 
constructores de Fórmula 1 y 
que patrocina Ecclestone) quie
re, como se sabe, organizar, un, 
Mundial paralelo. Mientras, en 
Marbella una firma importante 
de neumáticos va a firmar un 
acuerdo con Ecclestone para 
que los coches que corran en 
el Campeonato paralelo utilicen 
dichos neumáticos. Esta firma 
piensa gastar en publicidad en 
1981 unos 730 millones de pese
tas.

guientes:

Campo HH. Maristas, día 14, 6 tarde, Maristas «A» y Ma
ri stas «B».

Día 15, 12,15 mañana, R. Atalaya-Maristas «A».
Campo INB A. Laguna, dia 15, a las 11 de la mañana, 

Andrés Laguna - Aneja.
Pabellón E. Teodosio, dia 15, 6 tarde, CAR - J.P.M.

KARATE

Cuarenta países en el Mundial 
de Madrid

Madrid.— Cuarenta países 
estarán presentes en el V Cam
peonato Mundial de Karate que 
se va a disputar en Madrid en
tre los días 26 y 30 de este mes, 
lo que supone un total de unos 
seiscientos karatecas. El Rey 
Don Juan Carlos ha aceptado 
la presidencia de honor del cam
peonato y la vicepresidencia la 
ostentará el Príncipe Don Fe
lipe.

Como favoritos figuran Japón 
y Holanda, si bien el karate es

pañol estará también en los lu
gares de honor y, desde luego, 
nuestra representación espera 
obtener alguna medalla, como 
ya sucediera en el Campeonato 
de Europa disputado con ante
rioridad en Barcelona.

Coincidiendo con el Mundial 
se celebrará el Congreso de la 
Unión Mundial de Organizacio
nes de Karate, y en los días 
anteriores, desde el 22, habrá 
un cursillo para árbitros inter
nacionales.

SUCESOS
ATENTADO EN ATAUN

San Sebastián.— Miguel Zunzunegui Arratibal ha resulta
do muerto como consecuencia de un atentado ocurrido anoche 
a las nueve y media. Cuando la víctima se disponía a cerrar la 
persiana de su vivienda, situada en el barrio de San Gregorio, 
de Ataun, dos encapuchados le hicieron tres disparos causán
dole la muerte instantánea. Miguel Zunzunegui tenía cin
cuenta y seis años de edad, estaba soltero y no se le conocía 
militancia política alguna.

ATRACO A UNA ENTIDAD BANCARIA DE LASARTE

San Sebastián.— Dos individuos armados se apoderaron 
ayer de casi tres millones de pesetas en la sucursal que el 
Banco Hispano Americano tiene en la localidad guipuzcoana 
de Lasarte. Los atracadores, encapuchados y con pistolas, 
penetraron a las 9,30 horas de la mañana en la citada entidad 
y tras apoderarse de 2.700.000 pesetas y 30.000 francos fran
ceses, se dieron a la fuga en un «Seat 850».

DE CARA

SE ESTRELLA UN CAZABOMBARDERO F-4 AMERICANO 
EN NAVARRA

Zaragoza.— Poco antes de las 9 de la mañana de ayer se es
trelló un cazabombardero F-4 de las Fuerzas Aéreas nortea
mericanas en un desecampado, entre las localidades navarras 
de Urchante y Tudela.

El avión realizaba prácticas de tiro en el polígono de ma
niobras de Bardenas, y los pilotos se salvaron al arrojarse en 
paracaídas.

EXTRANJERO

FUSILADOS DOS JOVENES HOMICIDAS

Pekín.— Dos jóvenes chinos fueron fusilados recientemen
te tras haber sido condenados a muerte por delitos de homici
dio. Como es habitual en China, los dos fusilados recibieron 
también el castigo de «privación de derechos políticos para 
toda la vida». Esto significa que sus familiares no podrán re
cibir pensiones y que ellos no podrán figurar en la historia de 
ningún partido.

SE ESTRELLA AVION MILITAR NORTEAMERICANO 
EN EGIPTO

El Cairo.— Un avión de transporte de las Fuerzas Aéreas 
estadounidense se estrelló anoche en las afueras de El Cairo, 
resultando muertos sus trece ocupantes. El avión, un «C-141» 
formaba parte de los efectivos militares que debían intervenir 
en los primeros ejercicios de la recién creada «fuerza de in
tervención rápida» norteamericana.

SE ENTREGA EL SECUESTRADOR DEL AVION 
URUGUAYO

Buenos aires.— Orlando Castro, de 21 años, el pirata aéreo 
que ayer secuestró un avión de la compañía uruguaya «Arco», 
se entregó esta mañana a fas autoridades después de haber 
dejado en libertad a sus tres últimos rehenes.

Anteriormente, Castro, que había secuestrado el avión 
cuando volaba desde Colonia (Uruguay) hasta esta capital, 
había exigido volar hacia Cuba o hacia algún país del Medio 
Oriente.

El secuestrador liberó anoche a 32 de ios rehenes y se que
dó solamente con tres mujeres en el interior del avión.

M.C.D. 2022
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López Cobos: El problema de la música es trágico, 
porque se ha llegado a una disociación entre 

compositor, intérprete y director
Yo me siento incapaz de leer una partitura moderna

El problema de la música es 
trágico, porque se ha llegado 
a una disociación entre compo
sitor e.intérprete y director, ha 
manifestado Jesús López Co
bos, director de la Opera de 
Berlín y director asociado de 
las Orquesta Nacional de Es
paña, en una charla coloquio 
mantenida en la Universidad 
autónoma de Madrtid.

« Yo no sé leer una partitura 
moderna—añadió—, me siento 
incapaz de ello, porque no co
nozco o no tengo tiempo para 
descifrar los signos que em
plean los compositores de 
hoy».

La música ha llegado, ade
más, en opinión del prestigio

En el famoso museo Rembrandt de Amsterdam, una cámara ha 
captado un al parecer intrascendente documento gráfico, sin exce
sivas complicaciones interpretativas... a primera vista. Pero es algo 
mucho más importante de lo que parece. Son niños acompañados 
por sus padres, o solos, que acuden a diario al museo a descubrir 
los profundos mensajes del claroscuro, la limitación de las formas 
por las sombras, abriendo sus mentes infantiles a una invitación a 
la belleza.

Los niños de Amsterdam visitan ios museos. Sin duda esto es 
enormemente serio y alegre.

Nueva fotocopiadora 
sobre papel normal

OlilfBtti Copia 1400
PRECIO V. P.: 281.600 PESETAS

• Copias sobre cualquier tipo de papel
• Copia hojas y libros
• Alimentación automática por cassette
• Proceso de copiado por toner en polvo
• Gramajes diferentes de papel de 60 a 130 gramos
• Garantía: 1 año 

gonzález & masada, s.l. 
Sala de demostraciones: Plaza de los Espejos, 3 (Junto Previsión)

FOTOCOPIADORAS desde 125.000 ptas.
FACILIDADES HASTA 24 MESES

Valoramos su máquina usada

so músico «al limite de sus posi
bilidades», y en estos momen
tos el compositor se encuentra 
en el dilema de imitar —y si 
sigue la música tradicional le 
sale la imitación—o de crear, 
para lo cual el campo debe 
ampliarse en los instrumentos, 
escalas y demás partes del con
cierto, ya que se ha llegado 
al tope de los sonidos y del 
ruido.

«No estaría de más la impro
visación en un concierto para 
sacar a la música de la esterili
zación en que se halla», afir
mó Jesús López Cobos, aunque, 
añadió, con la presencia del 
director de orquesta para 
coordinar a los intérpretes:

«una orquesta suena de dife
rente manera según quien la 
dirija. El director debe dejar 
tocar y marcar los silencios. 
Eso es lo más importante, y 
ese es el mejor director».

López Cobos que ha dirigido 
días pasados la Orquesta Na
cional, no decidirá hasta fi
nales de 1982 si se queda en 
España o no. «Cuando me pi
dieron que me encargase de 
la dirección de la Orquesta 
Nacional—explicó—, lo hicieron 
tarde, con prisas y corriendo. 
Primero tendré que terminar 
mis compromisos en Alemania y 
luego veré».

Campaña para 
el desarme en el 35 

aniversario de la ONU
Con ocasión del 35 aniver

sario de las Naciones Unidas, 
cuya carta fundamental entró en 
vigor el 24 de octubre de 1945, 
diversas entidades han lanzado 
en Barcelona las primeras 
iniciativas de una campaña pa
ra sensibilizar a la opinión 
pública sobre el desarme en el 
mundo y colaborar para que se 
tomen en España medidas 
efectivas al respecto.

Las entidades son la Aso
ciación para las Naciones 
Unidas en España, Justicia y 
Paz y Pax Christi.

Los objetivos fundamentales 
que señala el llamamiento de 
las cuatro entidades son:

—Aumentar la conciencia 
de la opinión pública del peli
gro de la carrera armamentis
ta y de la necesidad del desarme 
para asegurar la paz e impulsar 
el desarrollo; informar a la 
opinión sobre las estrategias 
y acciones de desarme en el 
mundo, y dirigirse al Parla
mento, a los partidos políti
cos, sindicatos, entidades cí
vicas, educativas, religiosas, 
etc., para proponer y realizar ac
ciones concretas que, dentro del 
ámbito español, promuevan un 
clima de desarme y colaboren en 
decidir medidas efectivas en 
este sentido.

EL ADELANTADO
DE SEGOVIA

HOY HACE 50 AÑOS DECIA:

EN LA CASA DEL PUEBLO, CONFERENCIA 
DE DON AGUSTIN MORENO

Anoche inauguró la Casa del Pueblo su anunciado ciclo 
de conferencias, con una disertación científica del catedrá
tico de Historia Natural de este Instituto, don Agustín More
no, acudiendo a oirle muchos obreros y bastantes persona
lidades de acusado relieve en la vida local.

El señor Moreno desarrolló el tema de Biología general 
«Las aves», aportando a su ¡lustrada disertación detalles de 
mucho interés científico, que prueban el dominio que sobre 
esta rama del saber humano posee el conferenciante.

La charla de éste distinguióse también por su amenidad, 
pues el señor Moreno, que es uno de nuestros más desta
cados valores intelectuales, sabe dar a sus discursos un 
interés poco corriente, esmaltándolos de curiosas citas, 
demostrativas de su cultura profunda.

Este orador, que además se caracteriza por su expresión 
fácil y por el gran dominio de la palabra fue, al final de su 
bella conferencia, aplaudido calurosamente, recibiendo tam
bién muchas y efusivas felicitaciones, a las que unimos la 
nuestra muy expresiva.

LA MASA CORAL SEGOVIANA DARA CONCIERTOS 
POR LAS VILLAS MAS IMPORTANTES DE LA PROVINCIA

Ayer estuvieron en Cuéllar los señores don Juan Carre
tero. Don Luis Cano Lozano y el presidente interino del 
ateneo, don Alberto Camba.

El objeto de dicho viaje a esta villa fue entrevistarse con 
las autoridades de la misma, para estudiar la posibilidad de 
que la Coral Segoviana dé allí un concierto público que será ell 
primero de una serie que habrá de celebrarse en los vecin
darios más importantes de la provincia y al mismo tiempo 
acostumbrar a los muchachos que forman parte hacerles 
conocer su acertada preparación musical, sin que tengan 
que sacrificar pecuniariamente nada.

Los tres señores citados se constituirán, por una vez, en 
empresa del teatro de Cuéllar, para el día 30 de este mes, en 
que en ese coliseo actuará la referida coral, haciendo oir su 
primer concierto.

Efemérides
1796 — Jovellanos es nombrado ministro de Gracia y Justicia.
1819—Se abre al público, en Madrid, el Museo de Pintura y Escul

tura, actual Museo del Prado. .
1974—Muerte del actor y director de cine Victorio de Sicca.
1979—Desaparecen trece cuadros del Museo de Bellas Artes de 

Granada.

CRUCIGRAMA

HORIZONTALES. —1: Díce- 
se de lo que no puede al
canzarse. 2: Dura, tuesta a la 
parrilla. 3: Individuo de un 
pueblo que invadió España a 
principios del siglo V (femeni- 
no(. 4: Bóvido salvaje (plural). 
Pura, limpia. 5: Letra del alfa
beto griego (plural). Al revés, 
salto (plural). 6 Ente. Muni
cipio de Alicante. 7: Esclavo la- 
cedemonio. Al revés, barniz 
duro y brillante (plural). 8: Mo
rada. Ciudad de Italia. 9: Ve- 
luz. 10: Obstrúyalo. 11: Senci
llez en el mude de pruceder.

VERTICALES. — 1: Tribunal 
eclesiásticu establecido para 

castigar los delitos contra la 
fe. 2: Disco de oro o plata en 
bruto. 3: Al revés, símbolo del 
galio. 'Distintos, diferentes. 
Preposición inglesa. 4: Gruesa. 
Ciudad de Estonia. 5: Oxido de 
calcio. Al revés, pieza que 
forma la proa de la nave. 
6: Letra griega (plural). Libre 
de mezcla (femenino). 7: Pre
posición. Contracción. 8: Vano, 
fútil. Derogué. 9: Símbolo del 
bario. Moral. Al revés, nota 
musical. 10: Apellido de cier
to escritor ecuatoriano.11: Fir
meza y seguridad en el espa
cio.
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Pepüiq
-B)S3 :l i . jeqoi :oi Qo eoita 

eg :g  i|Oqv aueu| :g ¡aa 
uig "L BJnd 'seja :g goe 
leo :g nuei esejo tv 
sojio "De :g eiaoy uoio
-ismbui :i —'SBlVOIltiBA

•pepiiejnieN :n o|ejpiv 
:ot ppneH :6 Mea eseo :g 

qeoes ejon :¿ iqi -jas :9 
gojas sejoi :g ejaN s o j a  
eueiv -C euiiejg "aiqisao 
-oeu| :L-SB1V1NOZIHOH

M.C.D. 2022



JUEVES 13 DE NOVIEMBRE DE 1980
EL ADELANTADO DE SEGOVIA - Pág. 15

ANUNCIOS POR PALABRAS
al q u il er es

NECESITO local en alquiler, dos- 
tres automóviles. Teléfono 422922 
(de 3 a 4).

ALQUILO piso amueblado, cén
trico. Teléfono 428700.

ALQUILO piso amueblado, cén
trico, para señoritas. Tel. 426910.

BUSCO piso en alquiler. Teléfono 
413539.

ENSEÑANZA
PARA idiomas, Eurolenguas, in- 
flés. francés. Fernández Ladreda, 

0
TITULADA da clases de solfeo y 
piano. Teléfono 411670.

CLASES de mecanografía. Teléfo
nos 421839 y 422317.

CLASES particulares, todos los ni
veles. Teléfonos 421839 y 422317.

SE dan clases de EGB y se cuidan 
niños. Teléfono 426778 (de 2 a 4).

PROFESORA de F..G.B. se ofrece 
dar clases. Teléfono 424042, de 
6.30 a 8.30.

SE dan clases de EGB. Teléfono 
425621.

COMPRAS
SOLAR compro o permuto, zona 
edificable en casco urbano. 983 /
221290, de 9 a 11 noche.

GANADOS
VENDO 43 terneros para cebade
ro, diferentes razas. Teléf. 181337, 
El Espinar, y 2343280, Madrid.

LLANCASA. Locales: Rancho 500 
metros, Buitrago 170, Vía Roma de 
40 a 160, San Cristóbal 70. La 
Granja 50 y 98, etc. Facilidades.

LLANCASA. Plazas de garaje en 
Escultor Marinas, buen precio. Fa
cilidades.

LLANCASA. Vende pisos, solares, 
locales, naves industriales, casas 
viejas, fincas rústicas y urbanas. 
Rapidez y absoluta reserva. Infor
mación: Ladreda, 25-1.° 425358.

MIGUEL TOVAR: Agencia Pro
piedad Inmobiliaria. Ezequiel Gon
zález, 25. Teléfono 414881.

TOVAR. Pisos San Cárlos Borro- 
meo. Conde Sepúlveda, Estación, 
La Albuera, Los Coches.

TOVAR. Locales José Zorrilla, 
Santo Domingo, El Rancho, Los 
Coches.

TOVAR. Ultimos pisos Ezequiel 
González, edificio Sousa. Facilida
des seis años.

TOVAR. Pisos José Zorrilla 3 dor
mitorios. Piso calle 1 arav 3 dormi
torios.

TOVAR. Apartamentos Albóndiga, 
Alférez Provisional, La Granja.

TOVAR. Traspaso local travesía 
Santo Tomás, mostradores, estan
terías...

TOVAR. Chalets en La Granja, 
Ortigosa. San Rafael, Las Navi- 
llas.
MIGUEL TOVAR: Los mejores 
compradores si quiere vender, los 
mejores tendedores si quiere com- 
Íirar. Ezequiel González, 25. Telé- 
ono 414881.

APIMOSA, Agencia de la Propie
dad Inmobiliaria. Compraventa de 
toda clase de fincas rústicas y ur
banas, pisos, solares,, naves indus
triales, traspasos. Ladreda. 10. 4.°. 
Teléfono 413795.

SEÑORAS o señoritas que deseen 
ganar mucho dinero (fuertes comi
siones) en su tiempo libre sin inver
tir. Llamar sin compromiso para 
informarse al teléfono de Madrid 
(91) 2425245, de 8 a 4 horas o es
cribir indicando teléfono a ORI- 
FLAME. c/ Guzmán El Bueno, 4, 
Madrid, 15.

SE precisa asistenta, mañanas. José 
Zorrila. 15, 2.° Informarán de 5 
a 7. ..

ENCUESTADORES a comisión, 
experiencia probada, teléfono con
tacto. Escribir: Señorita María Je
sús. Gran Vía, 86. Grupo 6. Piso 
4.°-2. Madrid-13.

EMPLEADA de hogar de 40 a 50 
años, interna, para señora sola. 
Informa Fernán García, 3 (tapice
ría).

TRASPASOS
SI nuspjs,, Bar España I < h loim 
iViHi'jn

SE traspasa taller de carrocería y 
carpintería con máquinas; por ju
bilación. Teléfono 411900.

VARIOS

AUTOCARES, bodas, excursiones, 
turismos, sin condúctor. Sierramar, 
Patiño. Ladreda. 11. 411447. 
411996.

BILLETES ferrocarril, avión, re
servas de hoteles, apartamentos, va
caciones. Sierramar, Patiño. La
dreda. 11. 411447.

ADMINISTRACION de Comuni
dades. Teléfono 429118.

(;.S-( Ll B. buen estado. I ■ i< n uo 
ll". 17^.

SEGAUTO, S. A. Nuevos modelos 
Mercedes Benz: MB-100, MB-130.

FURGONETAS usadas proceden 
tes de cambio por Mercedes Benz. 
Teléfono 415752.

MERCEDES Benz, turismos, tur 
Í¡onetas, camiones.. Nuevos mode- 
os. Segauto, S. A.

SEGAUTO, S. A. Travesía de Ca 
rretas, 2. Telfs. 415752 - 42761 1 
427745.

600-D, muy nuevo, barato. Inhn 
man: T eléfono 4204 7 3.

VENDO R 8. barato. T eléfono 
413539 (desde 4 a 10 noche).

COMPRO furgoneta o turismo 4 1. 
precio razonable, o cambio por 
Seat 124. Teléfono 412595 Exten 
sión 22 (mañanas).

VENTAS
RODAMIENTOS Ferber. retenes 
torreas transmisión tornillería. ca 
(lenas industriales y agrícola' lil 
tíos, manguetas de tractores. I 
vésia Jpsé Antonio. 15..

VENDO
36 Hectáreas de tierra de 

labor en Veganzones

Razón: Antonio Gilsanz. 
Fuentepelayo.
Teléfono 11

MUEBI ES Lazan, ,:aml<s alma 
cenes, cnonne ' ii o-., Ia< didade' 
de pago San Tiam i'. - >4 । frente 
ciimi a I >i 1 illa )

JAULAS pata conejo.' accesorios. 
-El Rao. ho Teléfono 18. I orre 
cabalh-K-'

M vende en esta ptmnu ia inaténal 
< ornplcK uav. desmontable nueva. 
Ó-uhas maílla, b’.oones ventanas 
i puei tas metálicas, etc T< lélono 
'¿‘><>8465, Madrid..

SE venden parcelas. I na junto ca 
rretera Whisky, la otra ento p<>li 
gono de Baterías y Nueva Segovia 
Teléfono 414745.

SE vende pajar en Zamanamala 
de 110 metros cuadrados. Mariano 
Iglesias Rincón. Zamarramala. (Ver 
tardes).

\ EN DO piso ( dh S.,n Qunce I 
Razón: l < lelono T'o.i./ '

VENDO parcela junto carretera 
en Basardilla. Teléfono 1460845. 
Madrid.

CONS I R; S ASI u m.mia vivien
da. XO'm-.o- le poní mm k>s mvdm 
pata cpi< s> .ibone inm hisimo di

VIVIENDAS, pisos halu con jar
dín Kxali • en San Ikh lonso. In 
mom ;.(i .• (,om<:v Muflo/. San \i 
un, . m,. I I -b-fono 424858.

DI RECHOS vniend Jardín Bota 
nico Plazas garaje trastero, des 
\.m , ' I 700. inañati i'

CERCADOS Requcs. Cercados de 
finias, matrnales para cerramien
tos. l'éléIotios • 804563 T alavera y 
129(170 Segovia

INMOBILIARIAS
• NO COMPRE NI VENDA PISO
• NO COMPRE NI VENDA CASA

sin consultar con
INMOBILIARIA LLANCASA

Ladreda, 25-1.° 42 53 58

LLANCASA. Pisos en construcción, 
Ezequiel González, Rancho, Vía 
Roma; varias dimensiones. Facili
dades.

LLANCASA. Pisos frente Estación, 
La Albuera, Cervantes, Ezequiel 
González, La Losa.

LLANCASA. Pisos gran confort, 
El Salvador 200 metros. La Granja 
114-130. Facilidades.

LLANCASA. Apartamentos La 
Granja (Casa Comedias), Zamarra- 
mala, San Lorenzo. Entrada 700.000. 
Facilidades.

TRABAJO
SE necesita empleada de hogar fi 
ja. Teléfono 412315.

NECES1 FO chica fija. Teléfonos
423817 y 429280.

VENDEDORES maquinaria agrí
cola. Preciso. Teléfono 428011. 
(Ref.: 15.893).

ALBAÑILES. Para trabajo a des
tajo se necesitan en Navas de Oro y 
Cantalejo. Interesados, presentarse 
en obras colegio frente iglesia Santa 
Eulalia o llamar al teléfono 428942 
ó 520497. (Ref. 15.934).

SE necesitan personas con tiempo 
libre para venta de nuevo produc 
to. Escribir Apartado 151.011. Ma 
drid.

CREDITOS internacionales, con
travalor veinticinco millones. Inte
reses de Londres. Teléfono 953/ 
233230. mañanas.

VEHICULOS
VENDO Simia 1200. (lohcinadoi
I iináii.lc/ Jiménez. 10. 4." B (de

<i 8)

BARATO Seat 850. Tejedores. 42.
T eléfono 429466.

VENDO 1430, 3200... B. Teléfono 
412363.

SEAT 124-1430, cinco años, buen 
estado. Teléfono 422308 (de 6 a 8).

SEAT especial 124-1600, 30.000 
kilómetros. SG-6960-B. y 124-D.
I eléfono 470736.

EL VIERNES DIA 14, A LAS 
OCHO DE LA TARDE, EN LA 
IGLESIA PARROQUIAL DE SAN 
ANDRES, SE CELEBRzXRA UNA

MISA POR EL ALMA DE

D.a CONCEPCION 
GESTI JORNET
VIUDA DE D. ADOLFO ( RISTOBAL 

FRANCO

QUE FALLECIO EL DIA 30 DEL PASADO 
OCTUBRE EN TARRAGONA

LA FAMILIA CRISTOS AI-DIAZ, 
AGRADECERA LA ASISTENCIA

A ESTE PIADOSO AC FO

Cristóbal 
Decoración
Gral. Santiago, 6
Plaza Regimiento

Tel. 42 04 94 
SEGOVIA

Mobtltario en general 
Puertas de seguridad 
Muebles a la medida

TALBOTSIMCA1200. 
UN COCHE QUE CONSUME POCO, 

CUESTA POCO, NO FALLA NUNCA, 
SE REVALORIZA MUCHO, 

DONDE CABE MUCHO Y TIENE UNA 
MECANICA EXPERIMENTADA, 
PARA QUE NO EXPERIMENTEN

AVISO
Se pone en conocimiento del 

público en general que, por fa
llecimiento de don Ramiro La
mas Vázquez, titular de la indus
tria hotelera «HOSTAL VENTA 
LOS PICOS», sita en El Espinar, 
y de su esposa, doña Luisa Sán
chez Sanz, le ha sustituido en la 
titularidad don Ramiro Lamas 
Sánchez.

Lo que se hace público a los 
efectos previos en la vigente 
legislación.

LOS MECANICOS.

M.C.D. 2022



EL MELÍUTAM BE SE601U
— Ultima hora =

IRAN

El Parlamento estudia 
la respuesta americana 

para la libertad de los rehenes
Conferencia de Madrid

APERTURA DE LA SESION PLENARIA
6,4 millones, 
déficit del 
Centro Dramático 
Nacional

Madrid.— El Centro Dramá
tico Nacional tuvo un déficit de 
6 3.424.479 pesetas en la tempo
rada 79-80, en la que presentó 
cinco obras en sus dos teatros, 
el «Bellas Artes» y el «María 
Guerrero». En total el centro 
gastó 92.811.364 pesetas —im
porte de la subvención que reci
be— de los cuales revirtió a la 
administración, por ingresos, 
29.38 6.885.

La explicación que da el cen
tro es que todavía no ha evalua
do los gastos del montaje, de 
«Doña Rosita la Soltera» como 
tampoco los de «La velada en 
Benicarlo», estrenada el pasado 
día 3, y que son las dos obras 
que actualmente tiene en cartel.

Las medidas anunciadas son 
insuficientes para sacar 
al País Vasco de la .crisis

Bilbao.—«No parece probable que el saneamiento de las em
presas y la reestructuración del sector siderometalúrgico sean su
ficientes para poner en marcha nuestro desarrollo y sacar al País 
Vasco de la crisis manifiesta por la que atraviesa», ha señalado 
Kepa Uriarte, profesor de la Universidad de Deusto, en una confe
rencia pronunciada en Bilbao.

El señor Uriarte ha añadido que para salir de la crisis, «habría 
que plantear una reestructuración más amplia: la reconversión de 
toda nuestra vida económica».

El profesor Uriarte es jefe del equipo de organización y desarro
llo que ha realizado, con otras cinco personas, un estudio para el 
Instituto Vasco de Investigación (IKE) en torno a la comarcalización 
del País Vasco.

EN TELEGRAMA
ESPAÑA

EL PRESIDENTE DEL GOBIERNO, Adolfo Suárez, ha recibido esta 
mañana en su despacho del Palacio de la Moncloa, al ministro 
de Asuntos Exteriores de Alemania Federal, Hans Dietrich 
Genscher.

LA FINANCIACION Y EL SEGUIMIENTO del programa de viviendas 
de protección oficial aprobado recientemente, se establece hoy 
por un real decreto de presidencia del Gobierno y una orden que 
lo desarrolla que hoy publica el Boletín Oficial del Estado.

LOS CUATRO PRESUNTOS MIEMBROS del comando «Desaire» 
de ETA militar, detenidos el pasado viernes en Mondragón, y 
los cuatro jóvenes detenidos el martes último en las localidades 
de Arechava, Leta y Aramayona, continúan incomunicados en la 
Comisaria de San Sebastián, confirmaron fuentes policiales.

ALIANZA POPULAR de Valencia confía en que, dada su condición 
de partido con representación parlamentaria, sea admitida den
tro de la comisión que formarán UCD, PSOE y PCE para redac
tar un texto de Estatuto de Autonomía para la región.

EXTRANJERO

LA DECISION de la Asamblea General de la ONU sobre el conflicto 
sahariano, ha sentado muy mal en Marruecos. Esta decisión, 
aprobada por 88 votos contra 8 y 43 abstenciones, confirma la 
resolución aprobada anteriormente por la IV Comisión de las 
Naciones Unidas. La resolución, de inspiración argelina, pide a 
Marruecos que «se una al proceso de paz en el Sahara Occiden
tal y ponga fin a su ocupación del territorio».

EL INDICE DE LA PRODUCCION INDUSTRIAL de la Cumunidad 
Económica Europea (CEE) perdió 2,4 puntos el pasado mes de 
agosto y registró el descenso más acusado desde enero de 
1979, señalan las últimas estadísticas oficiales comunitarias.

Madrid.— El jefe de la dele
gación suiza, Edouard Brunner, 
abrió esta mañana la sesión ple- 
naria de la Conferencia de Segu
ridad y Cooperación en Europa.

Los oradores de la mañana 
son los ministros o represen
tantes de las delegaciones de 
Noruega, Suecia, Gran Breta
ña y Luxemburgo.

Por otra parte, tienen anun
ciada su llegada a Madrid en el 
día de hoy, los ministros de 
Asuntos Exteriores de Luxem
burgo, Gastón Thorn, quien 
intervendrá en su doble condi
ción de ministro de luxembur
gués y de presidente en ejerci
cio del Consejo de Ministros de 
la CEE, de Italia, Emilio Co- 
lombo. de Islandia, T. Johan- 
sson, Rolandi de Chipre, el se
cretario de Estado de Yugosla
via, Josip Urhovec y el director 
general de la División de Asun
tos Europeos de las Naciones 

Unidas, Sr. Cottarafi como re
presentante personal del secre
tario general Kurt Waldheim.

SUSPENSIÓN Y CONTACTOS 
«INFORMALES»

Según el programa previsto, 
la sesión plenaria será suspen
dida hacia mediodía y se reuni
rá seguidamente el grupo de 
trabajo integrado por todas las 
delegaciones presentes en la 
Conferencia.

Mientras tanto prosiguen los 
contactos denominados «infor
males» que centran su atención 
sobre el documento de trabajo 
presentado en los últimos días 
de la preparatoria, por el emba
jador austríaco, Franz Ceska, 
texto que ha sido objeto de algu
nos retoques. —Efe

Londres.—Lady Diana Spencer, de 19 años, de la que se dice que
se casará con el principe Carlos de Inglaterra, sale de su domicilio 
londinense. Al parecer, el compromiso de la pareja podría anunciarse 
mañana, día 14, con motivo del 32 cumpleaños del principe. Porta
voces del Palacio de Buckingham han manifestado que todavía no 
hay nada inminente, y que el anuncio del compromiso es pura espe

culación.—(Telefoto Efe-Upi).

En Polonia

IMPERA EL DESCONTENTO
París.—La inmensa mayoría de los polacos están descontentos de sus condiciones 

de vida y de su poder adquisitivo, y están en desacuerdo con sus actuales gobernan
tes, según ha revelado un sondeo de la opinión pública que es el primero efectuado en 
un país europeo de la órbita socialista. -

El 90 por ciento de las personas interrogadas atribuí® la responsabilidad de la cri
sis económica porque atraviesa el país a los hombres que están en el poder.

En la hipótesis de que en Polonia se celebrasen elecciones libres, de carácter le
gislativo, las intenciones de voto respecto a los principales partidos políticos, serían 
hoy las siguientes: Demócrata Cristiano, 34 por ciento; Socialista, 27 por ciento; Li
beral, 19 por ciento; Agrario, 4 por ciento, y Comunista, 3 por ciento —Efe.

Teherán.— El Gobierno iraní 
estudia hoy la respuesta nor
teamericana a las cuatro condi
ciones impuestas para la libera
ción de los 52 rehenes nortea
mericanos, pero no se prevé una 
rápida solución al problema.

El extenso documento que re
cibieron ayer las autoridades 
iraníes de manos del embajador 
argelino en Teherán, Abdel Ka- 
rim Gheraieb, ha sido distribui
do entre los miembros del Par
lamento persa y será divulgado 
a la opinión pública hoy o maña
na.

Una fuente de la Embajada 
argelina, que lleva los asuntos 
de norteamericanos en Irán, ha 
opinado que el Gobierno de la 
República Islámica tardará al
gún tiempo en dar su contesta
ción.

Según han manifestado algu
nos funcionarios norteamerica
nos en la capital iraní, dos de las 
condiciones impuestas por el 
Majlis (Parlamento) caen fuera 

de los límites del poder que con
fiere la Constitución nortea
mericana a la Casa Blanca. Se 
trata de la supresión de las re
clamaciones de empresas nor
teamericanas contra Irán y la 
devolución de la fortuna del fa
llecido Sha Reza Pahlevi.

No obstante, la respuesta de 
la administración Cárter propo
ne soluciones de compromiso 
para estas dos condiciones, 
añadieron las fuentes.

S€GOVIA
Más de 40 millones 
para la residencia 

de ancianos de Cáritas 
y más de 86 para 

la de Riaza
Gabinete de Prensa del Go

bierno Civil.— El director gene
ral de Acción Social del Ministe
rio de Sanidad y Seguridad So
cial, comunica a este Gobierno 
Civil, en lo que concierne a sub
venciones o ayudas formuladas 
por peticionarios de esta provin
cia, que le han sido concedidas 
al Obispado de la capital la can
tidad de 40.6 09.298 pesetas con 
destino a la terminación de la 
Residencia de Ancianos de Cári
tas Diocesanas, y al Ayunta- • 
miento de Riaza 86.250.000 ptas 
para la construcción de la Resi
dencia de Ancianos en aquella 
localidad.

Doce tablas de valor 
incalculable, robadas

en Fromista .

Doce tablas de las escuelas 
castellana y flamenca fueron ro
badas en la noche del lunes al 
martes de la iglesia de Santa 
María del Castillo en Fromista 
(Palencia).

El hecho fue descubierto en la 
mañana del martes por la mujer 
de la limpieza, quien avisó al cu
ra párroco, Alberto Lancharse. 
Inmediatamente después el 
presbítero denunció el caso ante 
la Guardia Civil.

Los ladrones debieron entrar 
y salir por una ventana de la 
sacristía, tras romper la reja. 
Una vez en el templo, desmon
taron las quince tablas situadas 
en el presbiterio, pero se lleva
ron doce y dejaron tres al pie del 
altar. Se especula con la posibi
lidad de que abandonaran estas 
tres por no caberles en la furgo
neta que, al parecer, utilizaron 
para huir con el botín. Las tablas 
sustraídas son de valor incalcu
lable y de una tasación muy alta, 
de momento no concretada.- 
Efe. ’ •
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